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Sessió 9 de la CIOC

La sessió de la Comissió d’Investigació sobre l’Operació Catalunya (CIOC) s’obre a les 

tres de la tarda i set minuts. Presideix Alba Vergés i Bosch. Assisteix la Mesa el lletrat Joan 

Ridao i Martín.

Hi són presents els diputats Josep Maria Forné i Febrer, Lluís Guinó i Subirós, Maria 

Dolors Rovirola i Coromí i Roger Torrent i Ramió, pel G. P. de Junts pel Sí; Martín Eusebio 

Barra López, Carmen de Rivera i Pla i Maria Francisca Valle Fuentes, pel G. P. de Ciuta-

dans; Albano Dante Fachin Pozzi, pel G. P. de Catalunya Sí que es Pot, i Mireia Boya e Bus-

quet, pel G. P. de la Candidatura d’Unitat Popular - Crida Constituent.

Assisteixen a aquesta sessió Victoria Álvarez Martín, acompanyada dels lletrats Se-

bastián de Juan Fontanet i Germán Plaza Rubert, i l’empresari Francisco Javier de la Rosa 

Martí.

ORDRE DEL DIA DE LA CONVOCATÒRIA

1. Compareixença de Victoria Álvarez davant la Comissió d’Investigació sobre l’Opera-

ció Catalunya (tram. 357-00546/11). Comissió d’Investigació sobre l’Operació Catalunya. 

Compareixença.

2. Compareixença d’Alicia Sánchez-Camacho Pérez, secretària primera del Congrés 

dels Diputats, davant la Comissió d’Investigació sobre l’Operació Catalunya (tram. 357-

00547/11). Comissió d’Investigació sobre l’Operació Catalunya. Compareixença.

3. Compareixença de Francisco Javier de la Rosa Martí, empresari, davant la Comissió 

d’Investigació sobre l’Operació Catalunya (tram. 357-00548/11). Comissió d’Investigació 

sobre l’Operació Catalunya. Compareixença.

La presidenta

Molt bé, bona tarda. Bona tarda a totes i a tots. Comencem avui la Comissió 
d’Investigació sobre l’Operació Catalunya, avui, 26 de juny, a les tres de la tarda.

Tenim inicialment tres punts de l’ordre del dia. 

Compareixença de Victoria Álvarez 
357-00546/11

El primer punt de l’ordre del dia és la compareixença de la senyora Victoria Ál-
varez davant d’aquesta comissió d’investigació, que ve acompanyada dels seus dos 
lletrats, i que l’assistiran si en alguna qüestió els necessita. 

Com ja l’he informat, té una intervenció inicial, més o menys, de deu minuts i 
després començaran els diferents grups a preguntar. Començarem pel Grup Parla-
mentari de Ciutadans i acabant pel Grup Parlamentari de Junts pel Sí. Sense més 
dilació, si un cas, doncs... Ja pot començar i li cedeixo la paraula a la senyora Vic-
toria Álvarez.

Victoria Álvarez Martín

Buenas tardes. Bueno, vuelvo a estar aquí otra vez después de varios meses, que 
ja comparecí en una comisión, del caso Pujol, que a día de hoy no sé para qué ha 
servido, porque, excepto la cantidad de mentiras que se llegaron a oír de todos los 
que acudieron a esta comisión y que estaban implicados, creo que fui la única que 
dije la verdad. Todavía estoy esperando que alguien de todos ustedes eche una mano 
para los temas de corrupción. Nadie se me acercó ni nadie, a día de hoy, ha echado 
una mano de nada. No sé para qué sirven estas comisiones. 

Y yo, más que nada, recomendaría que cuando hay problemas de este estilo, se 
acuda a los tribunales, que es donde se combate la corrupción y donde se combaten 
todas estas cosas. 



DSPC-C 470
26 de juny de 2017

Sessió 9 de la CIOC  4

De todas maneras, aquí estoy, para que me pregunten lo que quieran y veremos 
lo que contestamos. 

Entonces, adelante. No tengo ningún problema.

La presidenta

D’acord, doncs, així començaríem pel Grup Parlamentari de Ciutadans. I té la 
paraula el diputat Martín Eusebio Barra.

Martín Eusebio Barra López

Gracias, presidenta. Bueno, en cualquier caso, gracias señora Álvarez por venir, 
lo primero, por supuesto, por venir por segunda vez. Y espero que las veces que se 
le cite, aunque no sepamos muy bien a lo mejor nosotros, pero bueno, esto es una 
potestad parlamentaria...

Victoria Álvarez Martín

Yo tengo obligación de venir. La mayoría, no. Los políticos, los policías y toda 
esta gente no tienen obligación. Yo, si no fuera porque me cae una multa, no vendría 
otra vez, porque me parece que la otra vez fue un poco ya vergonzoso; vergonzoso 
en muchos sentidos. 

Yo acepté todas las preguntas, incluso unas humillantes, avergonzantes, riéndo-
se, señoras de la antigua CiU, ahora PDECAT, futuro partido de inhabilitados, rién-
dose de mis malos tratos, riéndose de los malos tratos que había tenido, riéndose de 
todas las cosas que tenía que haber hecho con todo esto y riéndose de las consecuen-
cias. Les recuerdo que más de treinta mujeres han sido matadas con los malos tratos. 
Y las que no, se pasa francamente mal. Y aquí hubo dos señoras, la de la Convergèn-
cia, ésta, encantadora, que se estuvo riendo y choteando de esto. 

A partir de ahí, espero que ese grupo algún día, o esa señora, pida disculpas a mí 
y a todas las mujeres que han sido maltratadas. El cachondeo ese fue espectacular.

La presidenta

Diputat, vostè té...

Victoria Álvarez Martín

O sea que..., que por eso le digo que yo contestaré a todas las preguntas. Espero 
y deseo que no sean humillantes, esta vez, porque no las contestaré, ¿eh? Vale.

La presidenta

D’acord, senyora Álvarez. Diputat, voldria saber si la seva intervenció serà se-
guida, eh?

Martín Eusebio Barra López

Sí –sí. Yo...

La presidenta

Sí? (Pausa.)

Martín Eusebio Barra López

Mi intención era hacer una intervención seguida...

La presidenta

Doncs, ell farà una intervenció, de màxim cinc minuts, tota seguida. I, llavors, 
quan ell acabi, jo li cediré la paraula a vostè. (Victoria Álvarez Martín diu: «Fantás-
tico.») D’acord. Doncs, té la paraula el diputat Martín Eusebio Barra.

Martín Eusebio Barra López

De Ciudadanos, en mi caso, no de Junts pel Sí, como había dicho la presidenta. 
Pero bien. Luego usted contesta, lógicamente, lo que considere a cada uno. El... Su 
comparecencia aquí, entiendo, viene por la famosa grabación de La Camarga, la fa-
mosa grabación del ya famoso restaurante, con la señora Alicia Sánchez-Camacho. 
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Bien, la primera pregunta de las que le voy a hacer, y luego usted contestará con 
toda..., lo que considere, lo primero era si usted era consciente en aquel momento 
de que se le estaba grabando. Sería una primera pregunta, que yo quería que usted 
confirmara. Es algo que ya se ha dicho muchas veces, lo sé, pero bien. En cualquier 
caso, era, en primer lugar, si usted tenía alguna conciencia previa de que aquella 
conversación estaba siendo grabada.

Segunda una pregunta, cómo se gestionó aquella reunión. ¿Simplemente una 
reunión de amigas, que simplemente le llaman, o había alguna otra...? ¿Durante  
la preparación de aquella reunión qué información se le pudo dar a usted para aque-
lla reunión? 

Usted se pone a hablar, pues, con total libertad de lo que considera oportuno, 
que nada tengo que añadir al respecto, puesto que es sobradamente conocido, se 
han publicado todas esas grabaciones... ¿Qué pasó después? Porque esas grabacio-
nes salieron a la luz bastante tiempo después ¿No hubo ningún contacto, sería, en-
tre ustedes o relacionado con este tema entre medio de la primera grabación y que 
fueran públicas? En cualquier caso, qué pasó después de aquellas grabaciones, una 
vez que esas grabaciones se hacen públicas y usted está, digamos, en el ojo del hu-
racán de la noticia.

Y entiendo que no era... Quizá la señora Alicia Sánchez-Camacho estaría más 
acostumbrada, o cualquier político. No sé su caso, que no era esa su ocupación. 
Entonces, cuando usted se vio allí, en medio del ojo del huracán de esta noticia, le 
quería comentar, primero, le quería preguntar, perdón, ¿volvió a tener contacto con 
usted? ¿Le dieron instrucciones? «Di esto, no digas lo otro.» En fin, cualquier cosa 
que hubiera a ese respecto. Qué repercusiones pudo tener aquello para usted, como 
persona o dentro de su profesión. 

A partir de ese momento, se han sucedido toda una serie de situaciones, se han 
sucedido más grabaciones, más cosas. Parece que todo el mundo está de acuerdo en 
que aquello que se ha dado en llamar «operación Cataluña» –es un nombre puesto 
por la prensa, mayormente, pero, en fin, todos sabemos de lo que estamos hablando, 
así que, bien, el nombre podría servir como para encuadrar la situación– empieza 
ahí, empieza en esa grabación. Pero luego ha tenido un montón de derivadas por otra 
serie de grabaciones o por otra serie de conversaciones. 

¿Su –es que no sé cómo decirle–, bueno, pero luego..., digamos «participación», 
al menos por utilizar un término, su participación dentro de todo este entramado se 
limitó a esa primera grabación? ¿No ha habido ninguna otra cuestión después? ¿No 
ha habido absolutamente ninguna otra cosa? ¿O sí la ha habido, insisto, a nivel per-
sonal, a nivel profesional o a nivel político, que usted quiera comentar? 

Porque evidentemente de la situación que se grabó en La Camarga hacía referen-
cia a unos casos muy concretos, pero luego ha habido multitud de otras actuaciones 
vergonzosas. Y si son ciertas, si se confirman en los tribunales, absolutamente ver-
gonzosas y lamentables, tanto unas como otras, en todo lo que se confirme –en todo 
lo que se confirme– tanto las grabadas en una situación como en otra, pues, son ac-
tuaciones que no merecen ningún calificativo positivo. 

Y nada más. Conteste usted. 

La presidenta

Gràcies, diputat. Doncs, ara li dono la paraula a la senyora Victoria Álvarez.

Victoria Álvarez Martín

Muy bien. Vamos a empezar. Evidentemente yo no tenía ninguna –ninguna– 
idea de que se me estaba grabando, evidentemente, y creo que soy la única que no 
sabía que se estaba grabando en esa comida. Eso lo tengo bastante claro y lo tengo 
clarísimo.

Mira, ocurrió una cosa, lo que pasa es que por eso veo que esto está un poco fal-
to de información. Vamos a ver, cuando se acaba la comisión de Pujol que hubo an-
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teriormente, al cabo de dos días, y además con un testigo, vino una de las detectives 
de Método 3, Elisenda Villena, a mi casa a explicarme cómo había sido todo desde 
el principio al final, de cómo esta conversación la encarga José Zaragoza; por cierto, 
no está citado aquí, ¿no? Época de Rubalcaba. Tampoco está citado aquí, ¿no? Vaya, 
pues, ahí tenemos un pequeño error, ya para empezar, porque eso fue encargado 
por..., por orden de Alicia Sánchez-Camacho, porque además le dijo: «Oye, ¿Alicia 
lo sabe?» «Sí, claro que lo sabe.» Bueno, todo. Evidentemente, además, José Zara-
goza no podía saber de qué iba a ir esa conversación si Alicia no se lo decía, o sea 
que era todo un absurdo, evidentemente.

Alicia Sánchez-Camacho, bueno, el comportamiento conmigo, aparte de que la 
han llamado mentirosa aquí, yo la llamo «traidora», traidora a su partido, traidora a 
la justicia, traidora a España, traidora a todo el mundo, y encima tiene la jeta de de-
nunciar una cosa que había encargado ella. Que, como veis, yo salí de esa denuncia 
en cuanto vi de qué iba ese tema. Es más, yo a la señora Alicia Sánchez-Camacho, 
a la que apoya tanto su partido... Ya les digo que en el Congreso tengan cuidado si 
va con flores o con cosas porque van a tener un problema con esa mujer, porque lo 
van a tener, porque es una traidora. Además de mentirosa, traidora. Encima yo era 
del PP, ¿eh? Yo había sido del PP desde los catorce años, o sea había sido..., «había 
sido», digo, porque para mí es indefendible con este tipo de gentuza allí, y que en-
cima la pongan de secretaria del Congreso... Bueno... Eso sí, creo que cobrando el 
mismo sueldo que antes, o sea que fantástico partido, el PP este, apoyando a este 
tipo de gente.

Esta señora va a tener muchos problemas, los va a tener antes o después, porque 
la verdad siempre sale –siempre, siempre sale. Y eso..., y yo cuando le pregunté... 
Mira, yo tengo dos casos para que vean, además, lo bien que se portó esta señora. 
Yo la defendí, porque yo, al principio, pensaba que todo esto se lo habían hecho a 
ella, no me lo habían hecho a mí, que no era nadie. Yo pensaba..., y encima la ayuda-
ba. Yo la defendía, la defendí hasta el punto de defenderla delante de mi padre días 
antes de morir y no pude hablar con él ni despedirme de él por culpa de defender a 
esta..., a esta..., a ésta, dejémoslo así, porque es que me salen muchas cosas, ¿vale?

Esta mujer..., por culpa de esta mujer y los pactos que me hizo firmar creyendo 
en ella y escondiéndome la mitad y engañándome de la manera que me engañó, a 
día de hoy me pueden quitar mi casa, está en posibilidad de embargo por los enga-
ños que me hizo esta mujer. Y esto apoyado y firmado en nombre del PP, porque to-
dos esos pactos no están firmados en nombre de Alicia Sánchez-Camacho, estaban 
firmados en nombre del PP. O sea que esta mujer, si el PP no lo sabía, también ha 
sido traidora a su partido. Yo no sé hasta qué punto este tipo de cosas se aguantan.

Luego me sorprende que José Zaragoza no esté aquí citado, porque viene de él, 
y que la llamada, entre comillas, «operación Cataluña», que creo que es un título 
periodístico, yo creo que el 90 por ciento de los catalanes y de los españoles –y de 
los españoles que vivimos en Cataluña– estamos no encantados, lo siguiente de que 
por fin se haya metido mano a Cataluña, porque en esto vamos treinta años tarde 
–vamos treinta años tarde. 

Y han salido el caso Pujol, el caso 3 per cent, el caso Palau, el caso Innova, el 
caso Pretoria, y podríamos seguir así con muchos casos. Ya era hora de que se toca-
ra eso. O sea, y además me parece que aquí está habiendo muchos errores, muchos 
errores de explicar bien las cosas, porque los timings son tremendamente importan-
tes en esto, muy –muy– importantes, súper importantes. Porque si esta..., si como 
aquí..., que la verdad, o sea, para vender libros está muy bien, pero es que creo que 
nos hemos pasado con las teorías conspiratorias judeomasónicas que se han expli-
cado aquí.

Es muchísimo más sencillo, todo esto, pero muchísimo más sencillo. Sí, se man-
dó investigar la corrupción que había en Cataluña. Por supuesto. ¡Viva esa investiga-
ción –viva esa investigación! Al poco tiempo –al poco tiempo–, cuando ya empezó 
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a salir el tema de las ITV de Oriol Pujol y tal, al señor Mas le da el punto de que es 
independentista acérrimo, Mas... O sea, no es al revés, como él está explicando todo 
el rato. Sacan el rollo de la independencia..., digo «rollo» porque a día de hoy toda-
vía nadie sabemos lo que es, no sabemos las leyes, no sabemos nada, no sabemos si 
quieren hacer una Corea del Norte, si quieren hacer un paraíso fiscal, no sabemos 
nada... Existen, ¿eh?, esas leyes, existen, pero a nadie se le explican –pero a nadie se 
le explican–, pero existen, se lo puedo asegurar que existen.

Y, bueno, y empiezan a montar todo este tema de tal... ¿Qué problema hay con 
investigar a corruptos? ¿Qué problema hay? ¿Qué problema hay con todo lo que ha 
salido? Yo creo que estamos todos encantados. Y a la mayoría de ciudadanos nos 
da igual que sean altos, bajos, rubios, morenos, rojos, verdes, coloraos; no queremos 
que nos roben, nada más. O sea, simplemente ha sido esto. Yo vi unos actos, con 
una posibilidad que eran delictivos, y los comuniqué como se tenían que comunicar. 
Tuve muchas historias, porque todo esto lo estamos hablando en cinco minutos co-
sas que son de muchos años, ¿vale?

Las consecuencias que han tenido para mí, no para todos los que estaban en todo 
esto, y yo, que creo que soy la que menos..., porque yo no estoy imputada de nada, 
ni investigada, ni nada he tenido que cerrar mis empresas, estoy sin trabajo, social-
mente estoy muerta, absolutamente, lo que se llama «muerte social». No puedo mo-
verme por ningún lado y estoy recibiendo amenazas tremendas, constantes –cons-
tantes–, por eso tengo mi relación con la policía constantemente. Porque, le vuelvo a 
repetir, yo esto lo he explicado, aquí nadie me ha echado una mano de nada, nadie, 
absolutamente nadie ha movido un dedo, nada más para desprestigiar con cosas per-
sonales, absurdas e inventadas, absolutamente nada más.

Entonces, veo que se van a..., se investigan una serie de cosas absolutamente  
corruptas y ahora entonces le echamos la culpa a la policía. ¡Muy bien!, pues ahora 
la culpa a la policía. Tenemos..., yo creo que tenemos una de las mejores policías del 
mundo, que trabaja fenomenalmente bien, que los jueces trabajan fenomenalmente 
bien, que los fiscales... Sí, ya me escuchan todos, estamos deseando los ciudadanos 
que los dejen trabajar bien, porque entonces arreglaríamos muchas cosas. Y el resto 
yo creo que tiene que estar en manos de los tribunales, de la justicia. Porque es que, 
seguramente, mira, una de las cosas en la antigua comisión que vine fue que me di 
cuenta, que además lo dije, de que excepto la señora Vallet, que estaba sentada allá, 
y el señor Amorós, nadie se había leído ni un auto del juez, ni informes policiales, 
ni informes de fiscalía, ni informes..., que es normal, porque ustedes son políticos, 
no son jueces, fiscales ni policías, y lo que los políticos hagan de jueces, fiscales y 
policías pasa lo que ha pasado aquí, que hemos oído una serie de cosas que para es-
cribir novelas está muy bien, pero para nada más, por Dios de mi vida. ¿Es delictivo? 
Pues, chato, si has delinquido vas a tener que dar explicaciones y vas a tener que ter-
minar en la cárcel. Desgraciadamente, a día de hoy, siguen en la cárcel... Se va a la 
cárcel y no se devuelve lo robado, pero, bueno, eso sería otro debate que tendríamos.

Principalmente creo que le he contestado las cositas.

La presidenta

Ha d’afegir alguna cosa, diputat? (Pausa.) Sí. Doncs, té la paraula el diputat Mar-
tín Barra.

Martín Eusebio Barra López

Molt breument. Yo, estando de acuerdo con usted en que tenemos una gran poli-
cía y un gran cuerpo de fiscales, etcétera, sí le diría, hombre, que sí hay problemas 
con investigar a los corruptos si se hace mal; se debe hacer siempre siguiendo la ley. 
La investigación es fundamental, a nosotros nos encantaría que se investigara todo 
absolutamente, pero en cualquier caso también hay protocolos de investigación que 
deberían cumplirse, y, en fin, y algunas dudas hay sobre eso.
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De todas formas, el caso Pujol y el caso 3 por ciento sí están en el juicio, ya es-
tán juzgándose. Ya saldrá, tarde, lamentablemente, para nuestro gusto, pero saldrá.

Amenazas constantes, comentaba; porque yo le comentaba antes si había tenido 
más relación con los protagonistas del caso, y entonces lo que usted me confirma es 
que han sido en base a amenazas, que imagino que ha puesto en conocimiento de la 
policía, simplemente, ¿o no? O ya tenía… Solamente ese detalle.

Victoria Álvarez Martín 

Mire... No, el tema... Evidentemente, las amenazas, como buenos cobardes, son 
anónimas, la mayoría, casi todas. Curiosamente se van pareciendo mucho a otras y 
vamos viendo bastantes cosas. 

No solo eso, o sea, mi contacto con la policía... Piense que cuando yo declaro en 
la Audiencia Nacional me empiezan a llegar..., he recibido informaciones de Méxi-
co, de Argentina, de Paraguay, de Estados Unidos, de un montón de gente que po-
dían aportar muchas pruebas. Yo intenté utilizar los medios que como persona en un 
estado de derecho tiene, que son las instituciones, y tuve el gran error de ir a la Ofi-
cina Antifrau. Pero, bueno, ahí deje muchísimas pruebas, que luego terminaron en 
las mesas donde no deberían terminar esas pruebas, y no donde deberían terminar. 

Tuvimos que hacer una gran historia para lograr que todo eso fuera crimen or-
ganizado, y se tuvo que aludir..., y presentarnos como acusación, aludiendo a las 
pruebas que se habían dejado; esas pruebas no habían llegado a fiscalía. Entonces, a 
partir de ahí, decidí tratar con la policía directamente. 

¿Con Villarejo? Sí. ¿Con Antonio Jiménez, que ha venido? Sí, y con muchos más 
–con muchos más–, porque he tenido que entregar muchas pruebas, hemos tenido 
que entregar muchos testimonios, o sea, he estado metida en la investigación al cien 
por cien. Lo que jamás he contado nada, ni voy a hacerlo ahora, que esté en inves-
tigación. 

Yo, hasta que no sean las cosas oficiales, no las puedo hablar, no puedo decir, no 
puedo tal, evidentemente, pero el trato con la policía ha sido eso. Y luego las cons-
tantes amenazas, y además las amenazas últimamente se convierten en una cosa que 
es bastante más asquerosa, que es que me mandan cartas diciendo todo lo que he 
hecho durante el día, dónde he comprado, cómo he comprado, con quién he habla-
do, con quién no he hablado, fotos de cada vez que salgo de casa –tengo fotos mías, 
están llegando–, o sea, seguimiento absoluto. ¿Alguien de aquí me va a ayudar? 
¿Verdad que no? Pues yo tengo un problema; tengo un problema simplemente por 
haber denunciado una delincuencia; nada más, no he hecho nada más. El estado de 
derecho..., yo creo que sí que son ustedes la gente que tiene que defender ese estado 
de derecho para todos –para todos.

La presidenta

Moltes gràcies, senyora Álvarez. Ha acabat, diputat? (Pausa.) Sí.
Continuem, doncs, amb el Grup Parlamentari de Catalunya Sí que es Pot, i té 

la paraula el diputat Albano Dante Fachin. Té la intenció de fer intervenció com a 
màxim... fraccionada?

Albano Dante Fachin Pozzi

Faré una sèrie de preguntes al principi, i, depenent de la resposta...

La presidenta

...de la resposta afegirà alguna cosa.

Albano Dante Fachin Pozzi

Sí.

La presidenta

D’acord. Doncs, li cedeixo la paraula al diputat Albano Dante.
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Albano Dante Fachin Pozzi

Gràcies, presidenta. En primer lloc, i com solc fer des que es va crear aquesta 
comissió, vull manifestar la nostra preocupació profunda pel fet de que el Partit 
Socialista de Catalunya no participi en aquesta comissió que intenta, amb totes les 
limitacions que comparteixo, que tenen en aquestes comissions, que intenta escatir 
qüestions que, com a mínim, ens haurien de preocupar. Avui, a banda de la absència 
del Partit Socialista de Catalunya, que no ha vingut a cap ni una d’aquestes sessions, 
se suma l’absència del Partit Popular. Suposo que deuen haver vist el documental o 
el reportatge d’ahir a La Sexta i potser per això no han volgut venir.

Vostè deia –i crec que ha estat una de les primeres persones que deia, assenyala-
va, com a mínim en aquest sèrie de compareixences– el paper de José Zaragoza en 
el tema de les gravacions. Vostè creu que l’absència del Partit Socialista de Catalun-
ya es pot deure a que la seva implicació com a organització és més àmplia del que 
sembla? En el cas concret de les gravacions de La Camarga, independentment dels 
problemes que pugui tenir el PSOE, a nivell estatal, amb les clavegueres de l’Estat.

Victoria Álvarez Martín 

A ver, aquí... A ver, yo los problemas que tengan dentro del PSOE..., creo que 
hay muchos problemas dentro del PSOE en estos momentos..., (l’oradora riu) y  
que a lo mejor uno dice que sí que hay que venir y otro dice que no y otro que a lo 
mejor, ese es el principal problema del PSOE.

Por supuesto que tendría que estar; por supuesto que tiene parte muy importante 
en esto; por supuesto que fueron los que encargaron la grabación de La Camarga. 
Y, entonces, yo, con el PP, no tengo demasiada simpatía, como se puede imaginar, 
pero es que aquí nos estamos olvidando de una parte muy grande. Yo creo que tie-
ne la misma responsabilidad el PP que el PSOE en esto, exactamente la misma. Es 
más, creo que más el PSOE que el PP, porque el encargo fue hecho por el PSOE, no 
fue hecho por el PP. 

Y aquí, bueno... Pasa que, claro, de los Pujol creerse algo... Jordi Pujol Ferrusola 
dijo que, de hecho, esa conversación había estado guardada en el cajón de Rubalcaba 
durante muchos años. Entonces, vamos a ver aquí qué está pasando, porque yo creo 
que aquí está el tiro bastante errado, el tiro errado.

¿Qué Alicia Sánchez-Camacho era la que convocó esa reunión? Por supuesto. 
¿Qué Alicia Sánchez-Camacho sabía de qué se iba a hablar? Por supuesto. ¿Qué yo 
no lo sabía? No. ¿Qué José Zaragoza lo sabía? Sí. ¿El por qué? Eso, ya, creo que 
forma parte de un sumario judicial, y que llegará. Lo que pasa es que es muy grave 
lo que ha hecho Alicia. Porque José Zaragoza se mantuvo al margen, fue más listo, 
pero Alicia, lo que hizo luego de denunciar la entrada de Método 3, todo lo que ha 
pasado ahí y todas las denuncias falsas, es muy grave, son delitos penales, el hacer 
todo lo que ha hecho esta mujer. Aparte de, ya, la parte social, la parte personal, y 
la parte de todo... Yo cuando le pregunté a esta señora: «Oye, ¿qué es esto que está 
pasando aquí, que están diciendo que tú tienes que ver?», me contestó: «No pienso 
darte ninguna explicación.» Y encima el abogado que tenía entonces, Javier Iguala-
dor, parece que está moviendo muchas cosas por muchos sitios distintos. O sea, que 
son... Es todo, es todo..., de verdad, ¿eh?, más de Torrente que de James Bond, ¿eh?, 
te lo aviso, más de Torrente.

Albano Dante Fachin Pozzi

Antes le decía que compartía esta percepción de la limitación que tienen estas 
comisiones de investigación.

Victoria Álvarez Martín 

Sí, es que no sé muy bien para qué sirven.
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Albano Dante Fachin Pozzi

Bueno, no me corresponde a mí explicarlo, pero sí que es interesante una re-
flexión. Usted decía, bueno, «estamos recibiendo amenazas, o estoy recibiendo ame-
nazas. ¿Qué van a hacer ustedes para protegerme?» Justamente, esta comisión de 
investigación lo que intenta es ver, por ejemplo, si las acciones de la policía, que 
es quien toma cartas en el asunto, en asuntos como amenazas, si las acciones de la 
policía, o de cierta parte de la policía, o de ciertas cúpulas policiales se ajustan al 
derecho o no. O sea, esto es..., tiene que ver con esa situación...

Victoria Álvarez Martín

Yo solo he tenido ayuda por parte de ellos, por parte de nadie más, ¿eh?

Albano Dante Fachin Pozzi

Pregunta, usted, me imagino que vio el programa de ayer.

Victoria Álvarez Martín

Por supuesto, sí.

Albano Dante Fachin Pozzi

Nos puede hablar, después de todo lo que ha pasado y de lo que ha explicado el 
señor Villarejo, su relación con el señor Villarejo. 

Victoria Álvarez Martín

Sí, a ver, él, efectivamente, se acercó a mí, no como policía, evidentemente, no 
como policía, pero yo considero que lo hizo... Mira, si en algún momento hay algún 
engaño o alguna cosa es a mí. Y yo no me he considerado engañada. Yo creo que la 
policía ha hecho su trabajo de forma fantástica en estos casos. En este caso y con-
migo. O sea, no hay ningún problema. La policía ha hecho lo que tenía que hacer.

Evidentemente a mí..., si me llaman a mi casa y me dicen: «Soy el comisario Vi-
llarejo, vamos a hablar de Pujol», evidentemente, me freno. Cada uno tiene su forma 
de actuar y la policía tiene sus formas de actuar. A mí no me parecen mal, –a mí 
no me parecen mal– y quizá, de todo este entorno, es por los únicos que no me he 
sentido engañada, porque por el resto bastante, bastante.

Albano Dante Fachin Pozzi

La siguiente comparecencia no sabemos si vendrá, es de Alicia Sánchez-Cama-
cho... No vendrá.

Victoria Álvarez Martín

No, tiene la pierna rota. San Martín va haciendo de las suyas.

Albano Dante Fachin Pozzi

La siguiente comparecencia es con Javier de la Rosa. (Victoria Álvarez Martín 
riu.) Bueno, ¿tiene relación, ha tenido relación? 

Victoria Álvarez Martín

Jamás en mi vida. Jamás en mi vida, ni evidentemente de ningunas ganas tengo 
yo. Es que yo normalmente no suelo tratar con delincuentes, no suelo. La gente con 
la que trabajo es normal, empresarios normales, gente normal. No suelo. Entonces 
no me gusta tratar con delincuentes porque te meten en problemas. Y para con uno 
con el que salí, fíjate en donde estoy. Mira donde estoy. 

Porque también es cierta una cosa, que los del PP se escaqueaban, la razón por 
la que estoy aquí es por haber comido con la presidenta del PP catalán, si no yo no 
estaría aquí.

Albano Dante Fachin Pozzi

Antes le comentaba, claro, es una comisión de investigación política, no es una 
comisión de investigación judicial, pero hay una cuestión que está sobre la mesa y 
es que, con los datos que tenemos, no sé si usted lo ha ido siguiendo, las compare-
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cencias de los periodistas del diario Público, hay muchos indicios de que ha habido 
aquello que aquí se llamó «operación Cataluña», que con los elementos que tenemos 
sobre la mesa parece ser que se utilizan y esto es lo que estamos investigando he-
rramientas del Estado para ir contra rivales políticos. Digo que aquí se llama «ope-
ración Cataluña», porque en Madrid se llama «informe PISA» y es para perseguir a 
Podemos. Y allí se persigue a Podemos, aquí se persigue a independentistas. 

En todo este proceso, porque usted da..., ha explicado, o ha manifestado, diga-
mos, su lectura ideológica, ¿no?, de lo que pasa en Cataluña y de cuál es el proceso, 
¿ha sido consciente usted de estar participando –más allá de le denuncia legítima y 
que nuestra organización, pues, ha denunciado y continua denunciando, la corrup-
ción venga de donde venga–, pero usted ha sido consciente de que más allá de esa 
legítima y necesaria denuncia de corrupción, esas denuncias se estaban utilizando 
con fines políticos?

Victoria Álvarez Martín

Bueno, lo que haga la gente con las cosas es bastante, es bastante su problema. 
Pero solo le puedo decir que de la gente que ha intervenido aquí, que he podido ver 
solo un minuto porque es que me cogía ataque de risa, de verdad. Soy la única que 
a nadie le paga. Soy la única que no le debe pleitesía a nadie. Todos los demás aquí 
han sido pagados, y muy bien pagados, los que han estado aquí, ¿eh? Creo que con 
esto contesto a todo.

Albano Dante Fachin Pozzi

Ya está. 
Gracias.

La presidenta

Gràcies, diputat. Doncs, continuem pel Grup Parlamentari de la CUP - Crida 
Constituent i té la paraula la diputada Mireia Boya.

Mireia Boya e Busquet

Moltes gràcies per tornar a comparèixer, senyora Álvarez. Sí que és cert que la 
comissió anterior hauria pogut tenir més conseqüències de les que va tenir. Nosal-
tres, en la nostra modesta organització, hem tret un llibre i una web que es diu Llums 
i taquígrafs on expliquem tot el que en aquella comissió es va dir i va passar. I vam 
fer una petició al Parlament de denunciar a Alicia Sánchez-Camacho, però els lle-
trats d’aquesta casa ens van dir que no ha lugar. I aquí es va quedar.

De fet, bé, és un dels problemes que tenim i que ja veurem com afrontem des-
prés d’aquesta...

Victoria Álvarez Martín

Yo podría denunciarla, pero no tengo dinero. Porque es que denunciar todas 
estas cosas cuesta muchísimo dinero, muchísimo. Y yo ya, a duras penas estoy co-
miendo, después de esto, que manda narices que yo toda mi vida me he ganado la 
vida muy bien, he sido una gran empresaria, he trabajado en muchos sitios de direc-
tiva, he estado haciendo todo, he tirado para adelante toda mi vida como Dios man-
da, ahora no puedo, por haber denunciado esto. Y ni siquiera pueda denunciar casos 
como el de Alicia, porque no puedo, porque me puedo quedar sin lo único que me 
queda, no del todo por pagar, que es mi casa. No tengo nada más ya. 

O sea, que gracias se lo agradezco.

Mireia Boya e Busquet

Jo li faré preguntes concretes, allò complementant el que ja ha dit el company Al-
bano. La primera, vostè ha parlat d’uns pactes signats amb la senyora Sánchez-Ca-
macho, em pot explicar quins pactes? Quin tipus de pactes? 
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Victoria Álvarez Martín

A ver, cuando..., y esto es importante, cuando todavía yo creía que Alicia era 
una víctima y no el verdugo –y esto es muy importante decirlo–, yo creía en ella. 
Y me comentaron sus abogados, de hecho, habló mi abogado, Sebastián de Juan, 
habló con el abogado de Alicia en esos momentos, varias veces, me comentaron que 
para que no se volviera a hablar de esta conversación, ninguno de los que habíamos 
estado presentes y que se quedara todo cerrado, firmamos unos pactos con Méto-
do 3 para decir que no se hablaba más sobre esta conversación y que Método 3 nos 
pagaba una cantidad de dinero, in vigilando, por culpa de esto, a ella ochenta mil y 
a mi cincuenta mil. Bueno, por qué no se sabe todavía, pero, bueno, el tema es así. 

Entonces, yo pensé, fenomenal, tú, esto se acaba ya aquí, se cierra. Porque a na-
die en el mundo –y en la otra comisión me encontré a gente que me repateaba por 
la cara que se había dedicado a escuchar mi conversación muy tranquilamente– le 
hace gracia que le escuchen una conversación privada. Nadie hablamos igual en pri-
vado que en público. Y da igual, o sea, es que además yo tengo derecho a hablar de 
lo que me da la gana, principalmente, ¿vale? 

Entonces esos pactos, efectivamente –Paco Marco lo explicó bastante bien el 
otro día–, se firmaron. Yo firmé eso, nada más; lo que pasa, que, después, en esos 
pactos, habían puestos anexos sin avisarme a mí para nada, todo anexos. Curiosa-
mente, todos esos anexos fueron a parar y fueron custodiados por Cristóbal Martell, 
futuro –que en ese momento no lo era–, futuro abogado de los Pujol. O sea que ima-
gínate el lío que hay aquí montado. 

Son unos pactos que ponen bastante en compromiso al PP de Cataluña, bastante, 
bastante. De varias cosas, de varias informaciones. No los he llegado a leer del todo, 
pero, bueno, alguna cosa me han explicado sobre estos pactos. Claro, yo solo firmé 
una parte de esos pactos, en la que a mí me parecía correcta, que, por cierto, era otra 
estafa –era otra estafa. Otra estafa monumental, porque ni se iba a cobrar nada, Ali-
cia me dijo..., Alicia Sánchez-Camacho y su abogado me estuvieron diciendo varias 
veces que yo no presentara nada contra las..., eran dos compañías de seguros que  
nos tenían que pagar, que no presentáramos nada –que no presentáramos nada–,  
que ellos ya hacían toda la denuncia, etcétera, para que yo no me gastara dinero. 
Hay que ser cínico –hay que ser cínico.

Cuando pasó un tiempo, fue pasando tiempo, mi abogado estaba hablando con 
el suyo y le dice: «Oye, voy a presentar yo la denuncia a las compañías de seguros 
para que paguen esto y ya está.» Muy bien, Alicia las había presentado ya y le es-
taban embargando el sueldo de senadora y a mí no me había dicho nada. Y presen-
té..., y nos dijo que presentáramos las denuncias. Una de las compañías, nada, y la 
otra compañía me pedía una cantidad de dinero brutal, de costas; pero una cantidad 
brutal. 

Yo fui..., llamé, busqué yo sola al abogado que llevaba esto, fui a verle y le digo: 
«Hola, ¿qué tal?» Y me dice: «Hola, ¿qué tal? Soy íntimo amigo de Artur Mas.» 
Digo: «Ah, muy bien, fenomenal. Fantástico.» Digo: «Pero yo no vengo a hablar de 
política aquí, vengo a hablar de un problema, qué tal...» «Ah, no, no...» Y digo yo: 
«O sea, ¿me vais a embargar la casa por esto? Porque yo no tengo dinero para pagar 
esto.» Le ofrecí pagar cincuenta euros al mes, me ofrecí de ir pagando poco a poco, 
no tenía dinero. O sea, dice: «Ah, sí, pues te embargaremos la casa.» Me contestó. 
Salí hecha polvo, como puede comprender, de ahí. Tuve la suerte que conocí a una 
persona que trabajaba en Allianz, que era la compañía de seguros, y me dijo que las 
compañías de seguros jamás iban a hacer esto, que esto era un tema del abogado, 
que era un tema de tal.

Estoy en esa situación todavía. O sea, que es que todas las animaladas que me 
ha traído todo esto..., o sea, estoy sin trabajo, sin poder..., sobreviviendo como puedo 
y con todo esto..., todo por haber denunciado a unos corruptos, ¿eh? Y, encima, re-
cibiendo amenazas constantes. Yo no puedo, casi, ni salir de mi casa –casi, ni salir 
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de mi casa. Tengo un hijo que no le puedo ir a ver según donde para que no sepan 
quién soy. O sea, la situación en la que me ha metido esta tía es tremenda –y digo 
«esta tía» por decir algo–, ¿eh? ¿Me entiende –me entiende–, no? 

¿Y qué era otra...? Bueno, la pregunta de los pactos era esa. El resto de los pactos, 
los tiene escondidos; el resto..., bueno, escondidos relativamente porque han salido 
en varias..., ¿cómo se llama esto? papeles judiciales, han salido. Porque el último lo 
contestó. Pero, de momento, es secreto, entre Paco Marco y el PP.

Mireia Boya e Busquet

Però, vostè ha revelat un nom, que és el del senyor Zaragoza... (Victoria Álvarez 
Martín diu: «Sí.») que no s’havia confirmat amb aquesta rotunditat fins avui, al-
menys en les compareixences que hem tingut. I hem preguntat repetidament sobre 
el paper del PSOE, del PSC-PSOE. En tot cas, jo li agraeixo que...

Victoria Álvarez Martín

A mí me lo contó la persona que precisamente puso el micrófono, cómo se puso, 
quién llamó, cómo llamó; me lo explicaron y tengo testigos, ¿eh?, porque vino con 
un testigo. De todas maneras, le vuelvo a repetir otra vez lo mismo: soy la única per-
sona, de momento, que ha aparecido aquí que no está pagada por nadie.

Mireia Boya e Busquet

Aleshores, és Elisenda Villena...

Victoria Álvarez Martín

Villena, sí.

Mireia Boya e Busquet

....Villena, la persona que va posar el micròfon a La Camarga?

Victoria Álvarez Martín

Sí. 

Mireia Boya e Busquet

Per tant, ella coneix tot el que hi ha al darrera de com es va organitzar això...

Victoria Álvarez Martín

Todo. Sí, sí, tot –tot. Inclús que anaven a posar una caixa de bombons i que no, 
una caixa de bombons no perquè igual n’agafaria un... I llavors va anar..., anar a 
comprar. O sigui, tot, tot detalladament com va ser: tot. Después, a esta persona, 
de todas maneras, también le pregunté..., le pedí..., digo: «Vale, perfecto, ya tengo 
un testigo.» Entonces, ya sí que puedo poner la denuncia. Y me dijo: «Sí –sí–, yo 
testifico –testifico.» Y aquí está también..., Germán, de tema civil, y en el último 
momento me mandó un mensaje que es que José Zaragoza le estaba dando mucho 
trabajo y por eso no iba a testificar en contra de él. Y, a partir de ahí, las lecturas 
son muy fáciles.

Mireia Boya e Busquet

La informació surt dos anys després d’aquesta conversa. Com va contactar la 
UDEF amb vostè?

Victoria Álvarez Martín

Bueno..., es que son muchas..., prefiero esto no contestarlo todavía porque está en 
tema judicial y es..., es que es bastante complicado y... Pero, bueno, de formas muy 
normales, ¿eh? O sea, no, aquí no hay ningún lío ni ninguna historia rara ni nada. 
O sea, se presentaron y se empezó a hablar y ya está. Luego lo que ocurrió es que 
a quién sí que me presentaron después fue a Eduardo Inda y a Esteban Urreiztie-
ta, que tenían esa grabación, y me dijeron: «¿Tú sabes esa conversación? Pues, está 
grabada.» Entonces, me pidieron permiso para publicarla, que yo evidentemente lo 
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negué porque el estar sacando grabaciones, trozos de grabaciones –como hace el 
periódico ese–, trocitos sacados de contexto y tal, es una aberración. 

Por cierto, aquí estuvo la señora Patricia y dijo –Patricia López– que tenía todas 
las querellas archivadas; eso es falso –eso es falso. Tiene muchas querellas abiertas, 
de hecho, nosotros estamos preparando la nuestra. Vuelvo otra vez al mismo tema: 
me arriesgo porque no tengo ni un duro –ni un duro. Entonces, cómo tiene que ser 
un tema civil y hay que pedir cosas, pues, no tengo dinero y así estamos con la justi-
cia, que no te puedes defender porque no tienes dinero. Porque yo ahora denuncio..., 
o sea, poner una querella contra Público por sacar un trozo de grabación de diez se-
gundos de una conversación larguísima –que eso es una aberración, hombre, no se 
lo pueden hacer a nadie eso, eso es una burrada–, me arriesgo..., si pongo una que-
rella me quedo no sé ya sin qué porque ya no tengo nada –ya no tengo nada–, pero 
no se pueden poner estas cosas. 

Entonces, estamos atados de pies y manos con la justicia. Nada más pueden ac-
ceder a la justicia la gente que tiene dinero o los que apoyan..., los partidos políticos 
que apoyan a esa gente; no hay nadie más.

Mireia Boya e Busquet

I vostè, el que està dient avui és que la màxima responsable d’aquells fets és Ali-
cia Sánchez-Camacho però...

Victoria Álvarez Martín

No, a ver, el máximo responsable es Paco Marco que graba eso. Primero, porque  
aquí tenemos que tener en cuenta una cosa, ¿eh?: se encarga la grabación, por  
supuesto. Evidentemente, José Zaragoza y Alicia, tanto monta monta tanto en esta 
historia; fenomenal. Pero la difusión y/o venta –y/o venta– de esa grabación, lo sien-
to mucho, pero es responsabilidad de Paco Marco y de Método 3; de nadie más –de 
nadie más–, porque alguien difundió esa grabación. Entonces, yo creo que es más 
quién difunde esa grabación..., que se haga..., a lo mejor, muchos de nosotros hemos 
sido grabados y, cómo no se ha difundido, no lo sabemos. O sea, la importancia de 
la difusión es mucha, ¿eh?, en el momento. 

Porque yo no sé si esa cinta..., se ha vendido a la policía, se ha encontrado en mi-
tad de la calle, apareció en el del botijo..., el del botijo ese... (L’oradora riu.) Sí, que 
hay una grabación que aparecía en el niño del botijo, la grabación. Bueno, hay mu-
chas cosas. Y ese es más el punto que quién es responsable de la grabación.

Mireia Boya e Busquet

D’acord amb Método 3, però la pregunta anava per una altra banda, no? És: si el 
senyor Moragas coneixia tot això, perquè, de fet, en alguna ocasió vostè ha manifes-
tat que es coneixen, de fet, bé, hi ha l’SMS aquell famós, que, en fi, no cal repetir..., 
o sigui, fins a quin punt el senyor Moragas era coneixedor del que volia fer i del que 
va fer la senyora Alicia Sánchez-Camacho? És a dir, era només un tema del PP Ca-
talunya o va passar frontera i des de l’Estat espanyol, des del Govern del Partit Po-
pular, també en tenien coneixement a través del senyor Moragas?

Victoria Álvarez Martín

Yo lo dudo muchísimo, ¿eh? Lo dudo muchísimo porque Jorge, en esos momen-
tos, ya no estaba aquí en el PP catalán, está en otras historias. Yo creo que esto... 
Por lo que le conozco... No lo he vuelto a ver, ¿eh?, también te lo digo, no he vuelto 
a verlo nunca más, o sea que... Alguna vez hemos hablado, hemos mandado algún 
mensaje, alguna cosa, pero no he vuelto a verlo por razones obvias.

Quien te aseguro que no le ha vuelto a ver ni a hablar con ella es a Alicia, con el 
señor Moragas, ni el señor Moragas con Alicia.

Mireia Boya e Busquet

Li ho dic perquè...



DSPC-C 470
26 de juny de 2017

Sessió 9 de la CIOC  15 

Victoria Álvarez Martín

Yo no creo... Es que a mí, por lo menos, en la parte que me toca a mí... Sí, el me 
presentó Alicia, por supuesto, él me la presentó, pero es que el resto no creo que él 
tuviera mucho que ver con todo esto, ¿eh? No. O sea, no pongo la mano en el fuego 
por nadie, evidentemente, y menos con los políticos estos que hay por ahí, pero a día 
de hoy yo, de verdad, que dudo mucho que el señor Moragas tuviera nada que ver 
con la grabación de La Camarga, ¿eh?

Yo casi diría que «no», rotundo, pero el «no», rotundo no me atrevo a decirlo ya 
a nada, porque visto lo visto, salen, pero no creo, ¿eh? No le pega nada, eso.

Mireia Boya e Busquet

És que en una de les converses que he escoltat aquests dies, no?, que és una con-
versa telefònica que va divulgar Público, que és entre el senyor Villarejo –que en 
aquell moment es feia passar per un periodista d’El Mundo, que es deia Hidalgo– i 
vostè, vostè inculpa el senyor Moragas i el relaciona amb la senyora Camacho. Per 
això li ho preguntava.

Victoria Álvarez Martín

Hombre, porque yo en principio tuve muchos líos. Yo, imagínate..., yo no sabía 
nada de todo esto, es que hay muchas investigaciones. No recuerdo ni cuándo era la 
grabación esa, ni de qué... También hay un momento que sacan –y, ya lo digo yo–, 
que estoy diciendo: «Pero, ¿por qué no pagan?» Me refería al dinero ese que me de-
bían –que me debían– y que me tenían que pagar por todo lo que me habían hecho, 
y era eso, a lo que me refería. Hay que tener muy mala leche para coger solo esa 
parte como si yo estuviera reclamando dinero al PP. Yo al PP no le he reclamado  
nada, evidentemente, y le puedo asegurar que nadie me ha pagado jamás nada  
de nada –de nada.

Por un lado, dices «vale», pero, por otro lado, le vuelvo a repetir, el no deber plei-
tesía a nadie es una libertad y una tranquilidad fantástica. Además, otra cosa: que 
yo cuando me pongo a denunciar temas de corrupción me parecería horroroso estar 
pidiendo dinero por denunciar... Es que no encaja, ¿no? Ni se me ha ofrecido, ni lo 
he pedido, ni se ha hablado nunca de esto, ¿eh?

Mireia Boya e Busquet

I vostè sabia que Javier Hidalgo era en realitat el senyor Villarejo, quan parlava 
per telèfon amb vostè...

Victoria Álvarez Martín

No. Todavía no.

Mireia Boya e Busquet

...dient que era un periodista d’El Mundo?

Victoria Álvarez Martín

Todavía no lo sabía.

Mireia Boya e Busquet

Com ho va saber, després?

Victoria Álvarez Martín

Si te lo digo, fue un tema divertido. Pues, me llegaba... Mira, a algo tan sencillo 
como esto: llegaba a casa un día de una cena y mientras mes estaba cambiando es-
taba..., pongo la tele, aquello que pones así la tele y vas viendo..., no sé qué estaba... 
Y de repente sale un trozo de un juicio que le estaban preguntando algo a él, y digo 
yo: «¿Y esta voz...?» Me voy para allá y me quedo blanca. O sea, por la voz, de escu-
charla allá. Entonces hablé con él y aclaramos las cosas, perfectamente. 
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Mireia Boya e Busquet

Va parlar amb altres periodistes d’El Mundo?

Victoria Álvarez Martín

Amb altres periodistes?

Mireia Boya e Busquet

Sí.

Victoria Álvarez Martín

Sí, con Esteban y con Eduardo he hablado muchas veces. Muchísimas, constan-
temente.

Mireia Boya e Busquet

Quin paper tenen ells en aquest cas?

Victoria Álvarez Martín

Bueno... Que en aquest cas... Bueno, ellos me preguntaron si podían..., que les 
había llegado una grabación, la grabación de esta comida y que si podían publicarlo, 
si yo les daba permiso. Evidentemente, no se lo di.

Bueno, y luego han estado muy metidos en las investigaciones de este caso y 
hemos estado en bastante contacto de hablar: «Oye, mira, sale esto. ¿Tú sabes co-
sas...? Sí. no. No sé. Me llega esta información. Toma esto...» O sea, un poquito de 
comentarios a nivel periodístico. No..., ninguna cosa más. Yo... Que aquí se ha dicho 
que han sido instrumentalizados y tal... Bueno. Instrumentalizar a Eduardo Inda y a 
Esteban es un poco complicado, ¿eh?, tienen vida propia bastante los dos... Pero no 
lo sé. Lo desconozco.

Mireia Boya e Busquet

Bé, de fet no s’ha dit només aquí, sinó que ho ha reconegut l’exministre Fernán-
dez Díaz, no?, que va reconèixer que existeix coordinació entre La Moncloa i el diari 
El Mundo.

Victoria Álvarez Martín

Ah, ¿sí?

Mireia Boya e Busquet

Si més enllà del que diem aquí, ell quan va comparèixer al Congreso ho va re-
conèixer.

Victoria Álvarez Martín

Bueno, pues, entonces...

Mireia Boya e Busquet

...ho va...

Victoria Álvarez Martín

Entonces, será así. Le digo que lo desconozco; lo desconozco, las relaciones que 
tienen con Moncloa los periodistas estos. Yo, la relación conmigo ha sido buena, ha 
sido cordial, ha sido fácil, les he visto muy implicados... Piensa también que desde 
que sacaron el caso Pujol, Eduardo Inda y Esteban han sido amenazados de muer-
te constantemente, ¿eh? Han tenido que llevar también protección..., bueno, a ellos 
puede pagársela el periódico, protección y de todo, o sea que este caso ha levantado 
muchas ampollas, ¿eh?

Mireia Boya e Busquet

O sigui, vostè no coneixia el senyor Villarejo fins que se’n va adonar de que ha-
via...
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Victoria Álvarez Martín

De la voz, que era la misma. No, pensaba que era un periodista, nada más. 

Mireia Boya e Busquet

I a Rafael Redondo, el coneix?

Victoria Álvarez Martín

Rafael Redondo: ese era un abogado, ¿no?, que me... Sí, lo conocí, pero, vamos, 
lo conocí cinco minutos un día. Me acompañó a las dependencias de la Policía cuan-
do fui a hacer la denuncia policial.

Mireia Boya e Busquet

I..., vull dir, per què la va acompanyar ell?

Victoria Álvarez Martín

Pues, no lo sé. Me mandaron una persona para ir a buscarme, me vino a buscar 
al AVE y me llevó para allá y me dijeron: «Es letrado, si necesitas cualquier pregun-
ta, se la puedes hacer.» Y ya está. No...

Mireia Boya e Busquet

Però qui l’enviava ell? Qui el va triar?

Victoria Álvarez Martín

La policía.

Mireia Boya e Busquet

¿La policía?

Victoria Álvarez Martín

Sí.

Mireia Boya e Busquet

Vostè sabia que el senyor Redondo era soci en vuit empreses amb el senyor Vi-
llarejo, en aquell moment?

Victoria Álvarez Martín

No, porque entonces no sabía ni quién era Villarejo, ni sabía que las empresas..., 
ni sabía absolutamente nada. No. No tenía ni idea. Luego me lo dijo, ¿eh?, luego sí 
que me lo dijo.

Mireia Boya e Busquet

Després de declarar o més endavant?

Victoria Álvarez Martín

No. Uf, mucho después, cuando supe que Javier Hidalgo era Villarejo, pues, me 
explicó más cosas también. Dice: «No, es que este era mi abogado y tal...» Bueno, 
ya está.

Mireia Boya e Busquet

I encara té contacte amb el senyor Villarejo i el senyor Redondo...?

Victoria Álvarez Martín

Villarejo hace... Uf... Pues, yo no sé, tres años o así que no he vuelto a saber..., 
casi más, ¿eh?, que no he vuelto a saber nada de él. He tenido relación con otros 
policías aquí, como se ha contado..., o sea con Antonio Jiménez, con Mateo, con... 
Tengo varios judiciales, tal... Alguno por si hoy, de repente, me pasa alguna cosa 
que pueda llamarle, otros de temas judiciales para aportar pruebas que me van lle-
gando... Distintos, o sea, sí, he tenido mucho contacto con la policía, por supuesto. 
Muchísimo.
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Mireia Boya e Busquet

I ja per acabar: la part d’Antifrau, de l’Oficina Antifrau, no? Hi ha dos personat-
ges, no?, un és el senyor De Alfonso. Vostè el coneixia abans de..?

Victoria Álvarez Martín

Sí. Desgraciadamente, sí.

Mireia Boya e Busquet

«Desgraciadament»?

Victoria Álvarez Martín

Hombre, claro. Hombre, es que este lo que me hizo fue espectacular. Mira, va-
mos a explicar un poquito cómo fue esta historia. Yo, al cabo –como le he dicho– 
de declarar en la Audiencia Nacional, empiezo a recibir montón de informaciones 
–montón de informaciones– y le pregunto a mi abogado. Digo: «Oye, ¿qué hago con 
todo esto?, que estas informaciones las tienen que tener el fiscal o el juez o alguien, 
porque son bastante gordas de...», o sea, los montajes de empresa, bueno, de muchas 
cosas y de muchos países.

Entonces, Sebastián me dice: «Tienes dos formas. Una, o vamos a la Audiencia 
Nacional y ampliamos la declaración; prepárate otra vez...» –porque a mí me tu-
vieron que sacar de casa casi en helicóptero, ¿eh?– «prepárate otra vez con lo que 
te viene; o hacemos otra cosa, vamos a la Oficina Antifrau, entregamos las pruebas 
y le llegan a fiscalía y fiscalía ya te llama directamente y tú..., y nadie se entera.» 
Digo: «Por favor, eso.» (L’oradora riu.) «Por favor, eso», evidentemente, nadie se 
enteraba...

Se entregan las pruebas ahí, bueno, y Carlos Quílez me dice que..., Daniel de Al-
fonso, que me va a llamar fiscalía para hablar conmigo, que me va a llamar; nunca 
llama –nunca llama, nunca llama–... «Qué raro –qué raro, qué raro–, con todas las 
pruebas que hemos entregado ahí, ¿qué está pasando? –¿qué está pasando?» Enton-
ces, intento presentarme como acusación, para ver qué estaba pasando con todo esto 
que habíamos entregado, que era muy gordo.

El juez nos contesta que abramos otro caso. Digo: «No, yo no abro más casos 
contra los Pujol, ni hablemos nada de nada.» Y entonces, en esos momentos Manos 
Limpias –y ya después ha sido un desastre, pero, bueno, en aquella época Miguel 
Bernad se había ofrecido muchas veces a si necesitaba alguna cosa. Entonces le dije: 
«Mira, Miguel, vamos a hacer una cosa, presentaros como acusación, utilizad a mi 
abogado, que sabe todo desde el principio», y me abogado aludió a las pruebas en-
tregadas en la Oficina Antifrau. Cuál es nuestra sorpresa cuando Daniel de Alfonso 
había entregado tres folios diciendo que eran todo pruebas que no servían para nada 
y que eran espurias.

Entonces, claro, el juez pide la documentación esa y, a raíz de eso hay un auto 
del juez debido a todas estas pruebas aportadas en Antifrau, declaramos crimen or-
ganizado a la familia Pujol. O sea, imagínate qué tontería de pruebas eran –imagí-
nate qué tontería de pruebas eran–, ¿eh?, todo esto. Entonces, yo me entero que mis 
pruebas y todo lo que estaba entregando aparecen antes en las mesas de Convergèn-
cia, de según qué personajes de Convergència, antes de..., que en fiscalía, y de que 
el señor Quílez, a los tres días de yo entregar las pruebas, está en un sitio a una hora 
hablando con Jordi Pujol i Soley. ¡Fantástico! Fantástico –fantástico.

Mireia Boya e Busquet

Està dient que el senyor Quílez, d’alguna manera, va parar aquesta investigació a 
Antifrau, que hauria d’haver anat molt més ràpid i molt més lluny, perquè era amiga 
del senyor Oriol Pujol?
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Victoria Álvarez Martín

No –no, no... Yo digo lo que me ha pasado, no tengo ni idea si era más amiga, 
menos amiga, reamiga, o si fue él o el secretario o tal. El caso es que esa oficina no 
hizo el trabajo como lo tenía que haber hecho y esa oficina trabajó para la antigua 
Convergència, en esos momentos, y no para el bien del Estado, te lo puedo asegurar.

Mireia Boya e Busquet

Tot i això, amb les gravacions que es van filtrar de Fernández Díaz i Daniel de 
Alfonso, sembla que sí que es coneixien i que sí que col·laboraven en determinats 
casos.

Victoria Álvarez Martín

¿Yo con él?

Mireia Boya e Busquet

No, no...

Victoria Álvarez Martín

¡Ah! ¿Ells dos?

Mireia Boya e Busquet

Ells dos; sí, sí.

Victoria Álvarez Martín

Ah, bueno, eso sí. Eso ya..., eso ya es cuestión de ministros y yo ahí no me meto.

Mireia Boya e Busquet

Una darrera pregunta i ja acabo. Per què creu que no s’investiguen d’ofici totes 
les mentides de la senyora Alicia Sánchez-Camacho; tot això que ha dit que són de-
lictes penals?

Victoria Álvarez Martín

Por el mismo motivo que no se investigan de oficio todos los delitos de los Pujol. 
Y por el mismo motivo que si la fiscalía funcionara yo no estaría aquí. Por el mismo 
motivo que no se puede..., nadie ha investigado de oficio muchas de las corrupcio-
nes que hay en España, en Cataluña, en todo..., bueno, en todo, porque es que lo que 
tenemos aquí es ya de circo, totalmente, ¿eh? Es lo mismo –es lo mismo. Tiremos 
por los fiscales, dejemos independencia a los fiscales y a lo mejor funcionarán las 
cosas mejor.

Mireia Boya e Busquet

O sigui que està dient que no hi ha separació de poders a l’Estat espanyol.

Victoria Álvarez Martín

Bueno, ustedes no lo permiten, los políticos (l’oradora riu) no permiten que haya 
separación de poderes. Si es que lo estamos deseando todos los ciudadanos. Hom-
bre, es más que..., ahora ya el que diga que no es que no sabe leer, porque es que es  
evidente –evidente, evidente. Yo, vamos, desde mi punto de vista..., y creo que ha-
blo en nombre de muchos ciudadanos, pensamos lo mismo, ¿eh? Nos escandaliza-
mos cuando según qué conductas no son después investigadas, según qué cosas de 
según qué políticos pasan desapercibidas... No sé, es que estamos ya alucinando  
de ver todo eso.

Y luego hay personas que por cosas muy pequeñitas y que por cosas bastante 
significantes las tienen machacadas, entonces esa diferencia está más que nada en 
sus manos, ¿eh?, arreglarlo, más que en las mías.

Mireia Boya e Busquet

Nosaltres no som el poder judicial, eh?, tot i això.
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Victoria Álvarez Martín

No, pero quiero decir, que dejéis en paz a la fiscalía sí que forma parte de vues-
tro..., que no se nombrara a los fiscales por los políticos sería un detalle fantástico.

Mireia Boya e Busquet

Nosaltres..., bé, de fet, que jo sàpiga, la CUP no ha nombrat cap fiscal, sinó que 
se nombren..., sobretot el fiscal general de l’Estat, que és el que hauria de...

Victoria Álvarez Martín

Hombre, se nombran en el Congreso, por supuesto. Pero, bueno, que estamos en 
la misma..., que si alguien tiene poder para hacerlo son ustedes y no los ciudadanos, 
desgraciadamente, porque los ciudadanos no querrían que estos poderes estuvieran 
juntos nunca, porque mire el resultado que tenemos de muchas cosas. Y entre otras, 
a lo mejor esa.

Mireia Boya e Busquet

Molt bé, doncs, moltes gràcies. 

Victoria Álvarez Martín

De res.

La presidenta

Gràcies, diputada. Gràcies, senyora Álvarez. Continuem pel Grup Parlamentari 
de Junts pel Sí i té la paraula el diputat Roger Torrent.

Roger Torrent i Ramió

Gràcies, presidenta. Gràcies, senyora Álvarez; bona tarda. En un whatsapp que 
vostè rep del senyor Jorge Moragas li diu que si donés una entrevista i ho expli-
qués tot salvaria Espanya. Per què creu que diu que «salvaria Espanya»? Creu que 
és perquè hi ha una croada en contra de la corrupció i el que vol és fer net? O ho  
diu perquè hi ha interessos polítics darrere d’aquesta afirmació i, per tant, que hi ha 
una voluntat d’instrumentalitzar el que vostè pugui dir davant de determinats òrgans 
per una causa política, en aquest cas una causa contra Catalunya?

Victoria Álvarez Martín

Me está pidiendo una opinión...

Roger Torrent i Ramió

Jo li estic demanant per un whatsapp que rep vostè. I, per tant, com que el rep 
vostè...

Victoria Álvarez Martín

Sí, però me está pidiendo la opinión que tengo de eso.

Roger Torrent i Ramió

...com ho interpreta, en aquell moment i, en tot cas, si ens pot explicar els ante-
cedents i el context de la conversa que vostè té amb el senyor Moragas.

Victoria Álvarez Martín

Vale, le digo, me está pidiendo una opinión, porque las conversaciones que he-
mos tenido siempre, pues, han sido muy en broma. Yo me reí cuando leí ese SMS, 
no creo que tenga más.

De todas maneras, el señor Moragas le puedo asegurar que por la limpieza de 
España es capaz de hacer muchas cosas, ¿eh? Ya sé que a veces le pueden ver un 
poquito así, y sabe que el PP no es santo de mi devoción, ¿eh?, en absoluto, porque 
para mí es indefendible, ya no es que..., es que es indefendible en estos momentos. 
Pero no le vi más doble sentido del que: a ver si tiramos para adelante. Porque yo 
estaba viendo..., a mí me hacía mucho daño y me dolía mucho el estar viendo toda 
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la corrupción que había de..., que estaba habiendo –que estaba viendo– que había, 
con un auténtico descaro, impresionante, y no poder hacer nada. 

Siempre he dicho que yo cuando fui a la Audiencia Nacional quizá fue el día 
que más nervios he pasado en mi vida. Me recordaba casi a la selectividad, aquellos 
nervios que pasas horrorosos. Pero cuando salí, me encontré muy tranquila de haber 
soltado todo lo que tenía que decir. Y no solo eso, sino todo lo que vino después. 
Porque mi aportación al caso Pujol no se centra solo en la declaración que hizo de-
lante de Ruz. Luego hubo muchas cosas después. Porque, bueno, como yo no soy 
policía ni periodista ni nada, mucha gente se acercado a traerme muchas pruebas; 
pero muchas, ¿eh?, muchas. O sea, he sido parte vinculante de muchos procesos 
de..., que se han ido abriendo contra los Pujol. No lo sé, por qué me mandó eso. No 
lo sé. Habría que preguntárselo a él. Es que no lo sé. A mí..., yo me reí, cuando lo 
recibí. Nada más. O sea, no..., me hizo gracia. Digo: «Bueno (l’oradora riu), fíjate.»

Roger Torrent i Ramió

En la mateixa conversa, en la que vostè diu que va rebre això i que li va fer riure, 
el senyor Moragas li diu: «Qué has hecho», no? I vostè li respon: «Lo que me pedis-
te: Udyco y declaración.» Vostè va fer exactament el que abans li havia demanat el 
senyor Moragas? O aquesta conversa no es real, diguéssim, eh?

Victoria Álvarez Martín

No –no–, la conversa és real. La conversa és real... y absolutamente real. Pero 
yo ya había hablado con él que lo que tenía ganas de hacer era declarar y poner en 
conocimiento de la justicia todo lo que yo había percibido. En este caso, él sabía que 
yo tenía esa intención, de hacerlo, porque éramos amigos, y que yo quería..., tal. Él 
no sabía muchos detalles, ¿eh? Es que por eso digo que tampoco estaba tan metido. 
Pero una vez se lo comenté, lo estuvimos hablando. Digo: «Esto habría que poner-
lo en conocimiento de alguna manera –de alguna manera.» Y él me decía: «Es que 
deberías ponerlo en conocimiento de la justicia, es que deberías ponerlo en conoci-
miento.» Entonces fue esto, un poco, cachondeo: «¿Has hecho lo que me ha hecho 
o no?» No –no. 

Nadie me ha obligado. No he sido manipulada por nadie. Nadie me ha incitado. 
No. Quizá, me han ayudado, a poder poner todo eso en su sitio, ¿eh?

Roger Torrent i Ramió

Per tant, vostè està dient que el senyor Moragas ho fa només per un bé col·lectiu, 
un bé suprem que és netejar de corrupció l’Estat espanyol i que, en tot cas –això és 
el que infereixo de les seves paraules, eh?–, ningú li diu com ha d’actuar davant de 
la denúncia als Pujol, a la família Pujol, al senyor Jordi Pujol. I que, per tant, quan 
vostè diu: «Jo he fet el que tu em vas demanar», que és anar a la Udyco i fer una 
declaració, és una conversa que no té res a veure amb res que el senyor Moragas li 
pogués plantejar d’antuvi. 

Victoria Álvarez Martín

¿Y cuál es la pregunta?

Roger Torrent i Ramió

No..., és. Li dic...

Victoria Álvarez Martín

No –no–, a ver...

Roger Torrent i Ramió

Això –això– és el que vostè... 

Victoria Álvarez Martín

Primero, es que vamos a...
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Roger Torrent i Ramió

Això és el que ha dit...

Victoria Álvarez Martín

...vamos a traerlo otra vez. Eso son mensajes personales. Vamos por partes, ¿eh? 
Se hablan en tonos... De los tonos. Yo, con Jorge Moragas ya sé que, bueno, es quien 
es, pero para mí sigue siendo mi compañero de colegio de catorce años, desde enton-
ces. O sea, es que la forma de hablar que tenemos, pues, es mucho: «Oye, niño, tal.» 
«Oye, tú.» Bueno, o sea, es muy así. Entonces, eso fue un poco: «Lo que me pedías.» 
Y luego: «Hala, pero yo no te he pedido nada», y tal. «No, pero lo que me dijiste...», 
y tal. O sea, esa conversación sigue: «¿Y esto?», «Ah!, pues bueno..., pues eres la tía 
más noble que he conocido», no sé qué, porque sigue. Vale. Punto, ya está. 

No le des más importancia a eso. Lo importante es que los Pujol han robado. 
Y mucho. Y nos siguen robando.

Roger Torrent i Ramió

No –no–, estem completament d’acord en perseguir la corrupció. Llavors, si del 
que es tracta efectivament és de perseguir la corrupció –amb la qual cosa, hi insis-
teixo, estem completament d’acord–, com s’explica vostè que del 2010 al 2012, tot 
i que vostè sabia el que sabia (veus de fons) i tot i que la senyora Alicia Sánchez- 
Camacho, després de la seva conversa a La Camarga, sabia el que sabia –i no sabem 
qui més ho sabia, en tot cas vostè ha parlat del senyor Zaragoza, però probablement 
més gent d’un partit i d’altres (veus de fons)–, per què això no acaba en un jutjat i es 
destapa tot el 2012.

Victoria Álvarez Martín

He empezado...

Roger Torrent i Ramió

Què passa entre el 2010 i el 2012?

Victoria Álvarez Martín

He empezado hablando de que Alicia Sánchez-Camacho, aparte de todo, ha sido 
una traidora a España, ¿eh?, que aparte de mentirosa es una traidora. Pues eso. Eso 
deberían preguntárselo a ellos. Porque, yo..., ¿yo qué quiere que le diga? ¿Yo qué 
quiere que le diga? ¿Por qué? Eso le tendrían que preguntar: «¿Por qué teniendo 
toda esta información ustedes se la guardan?» ¿Por qué –como dijo Jordi Pujol Fe-
rrusola, aquí–, Rubalcaba tenía ese CD en un cajón metido? O sea, ¿por qué tal? Es 
que eso yo no se lo puedo contestar –yo no se lo puedo contestar–, yo no tengo ni 
pajolera idea, por qué han hecho todo eso. Porque eso son, parecen ya, tramas polí-
ticas aquí de la época de la traición romana, de la época de: «Tú guarda y yo pongo 
y quita», tal. 

Yo creo que las cosas se..., de verdad, son más sencillas de lo que parece. El tema 
ese de esa grabación, Dios mío de mi vida, ¿eh?, cada vez que pienso en la comi-
da esa, madre mía, lo que he podido llegar a cambiar, que..., la historia de España, 
casi, ¿eh?, porque el tema... Han cambiado muchas cosas, ¿eh?, a raíz de eso, muchas 
–muchas. Y ha quedado en evidencia mucha gente, también, a raíz de eso. 

Yo el por qué..., lo que hicieron con ese CD, los cajones por los que fue, el por 
qué no se denunció y el por qué todo, creo que debería preguntárselo... Y yo se lo 
agradecería, ¿eh?, porque yo no he tenido opción de preguntarles. Bueno, a José Za-
ragoza, sí, que me lo encontré un día. Pero por qué... –Alicia, evidentemente, se ha 
escondido–, y por qué demonios han hecho eso. Le rogaría... Y creo que todos los 
ciudadanos estaríamos encantados en este país de saber qué es lo que está pasando 
para que se escondan las corrupciones de esta manera. O sea, nos encantaría. 

Porque nuestra lucha, y además de la mayoría de ciudadanos, es contra la corrup-
ción. O sea que, por favor, no nos roben. Pero es que, lo que le he dicho, me da igual 
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a mí si es verde, «colorao», azul, verde, socialista, comunista o medio pensionista. 
Es que me da igual. Yo no quiero que me roben. 

Porque aquí ha habido gente todavía diciendo que bueno –que bueno–, que como 
los Pujol roban «pa» casa –sin tener ni idea de lo que están diciendo, pero bueno–, 
que bueno, ya está bien. No, hombre, no, bien no está –bien no está–, está fatal. 

Y, además, el engaño al que nos han estado sometidos durante treinta años. Dios 
mío de mi vida, el first class político este, el first class que nos ha dejado Cataluña 
con el panorama que tenemos: fantástica, vamos, espectacular, divina. Vamos, todos 
encantados, están los catalanes. (L’oradora riu.)

Roger Torrent i Ramió

En tot cas, si la senyora Sánchez-Camacho té a bé comparèixer a aquesta comis-
sió i diu la veritat..

Victoria Álvarez Martín

No vendrà.

Roger Torrent i Ramió

...quan comparegui aquí...

Victoria Álvarez Martín

No vendrà.

Roger Torrent i Ramió

...l’hi preguntarem. En tot cas, avui qui seu aquí és vostè...

Victoria Álvarez Martín

Sí.

Roger Torrent i Ramió

I és vostè a qui li pregunto...

Victoria Álvarez Martín

Lo que ha hecho Alicia Sánchez-Camacho con esa cinta, no lo sé.

Roger Torrent i Ramió

En tot cas, hi insisteixo, li preguntarem si compareix. Però avui vostè és qui seu 
aquí i jo li pregunto: si tan clar ho tenia –de fet, de la conversa es desprèn que vostè 
sap exactament què feien els Pujol, com actuaven, com, d’alguna manera, se sabia 
el que vostè sabia–, ¿per què no denuncia vostè? És a dir, per què espera que sigui...

Victoria Álvarez Martín

Usted se cree que –espere– ir a denunciar a los Pujol es como hacerse el DNI. 
¿Usted sabe quién eran los Pujol, aquí? ¿Usted sabe en qué puesto estaba Felip Puig 
en esos momentos? Usted... La gente... Esto me lo ha echado en cara gente, que por 
qué no he denunciado antes. Pregúntale a toda la gente del partido de Convergèn-
cia, antigua Convergència, por qué no denunció nadie. ¿Por qué fiscalía no actuó 
cuando el señor Maragall habló del 3 per cent? ¿Por qué todo el mundo que sabía 
y la cantidad de gente a la que han arruinado estos no los han denunciado? Yo lo 
denuncié, como pude, de la manera que pude y absolutamente sola –absolutamente 
sola. Y empezamos a tirar desde allá. Pero nadie lo ha denunciado. ¿Por qué no lo 
denunció usted o esta señora? Todo el mundo sabíamos de la corrupción esta. Per-
dón, que es por decir, ¿eh?, le digo a usted, u otro, o tal. Aquí todo el mundo lo sabía, 
aquí cuando Maragall dijo lo del 3 per cent no era desconocido para nadie (l’oradora 
riu), absolutamente para nadie. Ahí los pagos en Ganduxer eran conocidos en todo 
el mundo. Aquí la señora Ferrusola, con su despacho en la Generalitat, era conocido 
por todo el mundo.

Hombre, por favor –hombre, por favor–, que aquí tuvieron ustedes al señor Jordi 
Pujol gritándoles a todos ustedes, casi insultándoles de forma inusitada, reconocien-
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do que había guardado dinero y pasándole ustedes la mano por el lomito. Y aquí 
el señor que estaba..., David Fernández nada más faltaba que le viéramos ponien-
do florecitas por donde andaban y llevándolos en la sillita de la reina. O sea, vimos 
aquí una pleitesía ante esta gente que a la mayoría de ciudadanos nos dio ganas de 
vomitar, directamente. No se ha tratado nunca tan bien a nadie aquí y encima el se-
ñor les contesta gritando, les contesta insultando, les contesta encima diciendo que 
sí –que sí–, que ha guardado dinero pero que era una deixa (l’oradora riu) y todo 
eso y todavía le pasan el lomo, ¿y me pregunta a mí por qué no lo denuncié antes? 
Venga hombre –venga, hombre.

Roger Torrent i Ramió

No –no–, avui qui compareix és vostè i tot el que s’ha dit...

Victoria Álvarez Martín

Sí –sí–, que ya le digo, que yo lo hice cuando consideré que podía hacerlo sin 
poner en peligro mi vida ni la de mis semejantes, porque esta gente es la mafia pura. 
O sea, no se pueden imaginar hasta qué punto. Bueno, y están saliendo muchas co-
sas, pero todavía hay muchísimo más, a ver dónde acaba toda esta corrupción, se 
van a quedar ustedes de piedra.

Roger Torrent i Ramió

En tot cas, això està judicialitzat, i, per tant, veurem com acaba...

Victoria Álvarez Martín

Sí, por eso le digo. ¿Que por qué no se pudo hacer? Pues, porque no lo pude ha-
cer. Yo, para empezar, primero, tengo una relación personal. Yo cuando salgo con 
una persona no le pregunto antecedentes penales, a qué se dedica, de dónde saca 
el dinero. Como gente que me preguntó: «¿Y los coches estaban a su nombre?» 
Hombre, yo cuando me subo en un coche no pregunto: «Papeles. A ver, deme...» 
No –no–, en una relación no te enteras de la noche a la mañana, te vas enterando 
poquito a poco –poquito a poco. Tampoco, después de treinta años, como muchas 
han dicho por ahí, no sabes lo que hace tu marido (l’oradora riu); esto tampoco fun-
ciona así.

Pero te vas dando cuenta poco a poco y de repente quieres salir de ahí, y no 
puedes salir de ahí, porque empieza a haber toda una historia de amenazas, malos 
tratos, acosos, bofetadas, puñetazos, entradas en mi casa... Que a mí me entraron 
a robar en casa en mitad de todo esto, ¿eh?, todo el material electrónico. Nadie me 
ha echado una mano. O sea, es que son muchas cosas. Entonces, cuando te ves así 
–cuando te ves así– dices: «Dios mío, ¿cómo salgo de esta? –¿cómo salgo de esta?» 
Bueno, pues al final vas intentando ver cómo puedes poner, para el bien de la socie-
dad, todo esto en manos de la justicia. Y entonces empieza un período muy com-
plicado. Porque esto no es ir: «Hola, Mossos. Mira, vengo aquí a denunciar que los 
Pujol son unos corruptos.» (L’oradora riu.) ¿Tengo que ir así? Así no se puede ir; 
desgraciadamente, no se puede ir así, no se puede.

Roger Torrent i Ramió

En tot cas, vostè al 2012, decideix finalment denunciar...

Victoria Álvarez Martín

Yo pedí ser testigo protegido y que nadie supiera de mí. También funcionamos 
muy bien...

Roger Torrent i Ramió

Però, en tot cas, vostè, quan va a declarar i va acompanyada del senyor Rafael 
Redondo, a part del coneixement aquest que té el senyor Moragas...
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Victoria Álvarez Martín

Cuando declaré en la Audiencia Nacional no, ¿eh? Fui yo sola –fui yo sola. 
O sea, contra...

Roger Torrent i Ramió

Però el senyor Redondo l’acompanya a la UDEF, com a mínim.

Victoria Álvarez Martín

A la UDEF, sí; correcte.

Roger Torrent i Ramió

Qui la posa en contacte amb el senyor Redondo? O apareix així de cop?

Victoria Álvarez Martín

Apareix. Jo el vaig conèixer aquell dia. No tenia ni idea.

Roger Torrent i Ramió

Però ve a casa seva i l’acompanya..., i diu que l’acompanyarà a declarar? O algú 
els presenta?

Victoria Álvarez Martín

No –no–, no ve a casa meva. Jo vaig a Madrid... Voy a Madrid, cojo el AVE, me 
recoge del AVE y me lleva a Canyelles.

Roger Torrent i Ramió

Perquè vostè prèviament havia avisat de que aniria a fer la denúncia.

Victoria Álvarez Martín

Sí –sí.

Roger Torrent i Ramió

Havia avisat algú. A qui havia avisat? A part del senyor Moragas, havia avisat 
algú?

Victoria Álvarez Martín

Bueno, hubo unos agentes de la Udyco en medio de todo esto que también vinie-
ron a hablar conmigo. Estuvimos hablando largo y tendido y me dijeron que sería 
muy importante que esa declaración, porque empezaba a haber muchos indicios, es-
tuviera..., fuera oficial para poder iniciar las investigaciones. Y entonces, a partir de 
ahí, pues, yo paso dos o tres meses muy complicados intentando ver pros y contras.

Finalmente, también, hablo con mi abogado y me dice: «Bueno, vamos a ver un 
momento –un momento–, que encima, para colmo, este..., si tú has estado acompa-
ñando a Jordi, a Andorra –que te ha estado utilizando para subir a Andorra–, enci-
ma te puede decir que eres tú cómplice.» Digo: «Anda ya, lo que faltaba, vamos, ya 
esto es ser cornudo y apaleado.» Digo: «No, hombre, no.» Entonces me recomen-
dó..., dice: «Mira, legalmente las cosas hay que hacerlas bien.» Y luego, además, 
tengo un hijo fantásticamente bien educado que me dijo: «Me da igual.» O sea, me 
lo dijo así de claro, me dice: «Vamos a ver, nos estáis dejando un país que está hecho 
una mierda de corrupción, nos roban por todos los lados. Tú no haces más que en-
señarme que en la vida hay que dar la cara en todo, que hay que dar la cara, aunque 
te equivoques, reconocerlo, hacer las cosas. ¿Sabes todo esto y vas a girar la cara?» 
Y dice: «¿Y yo cómo te miro?» Y yo: «Llevas razón. Esta generación se merece que 
las cosas se pongan en su sitio.» También le expliqué todo lo que iba a pasar. Digo: 
«Esto no es gratis, ¿eh? Esto no es gratis.»

Roger Torrent i Ramió

I vostè que té aquesta inquietud, que, hi insisteixo, en el fons compartim tots 
plegats, no la sorprèn que del 2010 al 2012 això quedi en un calaix, vostè ha dit del 
ministre Rubalcaba, i que la fiscalia...
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Victoria Álvarez Martín

No –no–, no lo he dicho yo, lo dijo Jordi Pujol; no lo dije yo, lo dijo Jordi Pujol 
Ferrusola.

Roger Torrent i Ramió

Ho ha dit vostè..., ho ha dit vostè fa una estona.

Victoria Álvarez Martín

Palabras de Jordi Pujol Ferrusola acabando la comparecencia suya hace unos 
meses aquí, y, de repente, cogió, con todo el descaro del mundo, y dio la conversa-
ción de La Camarga, se la entregó a todo el Parlament para que la escuchara –fan-
tástico–, diciendo que esa conversación la había tenido Rubalcaba, que la hicieron 
entre Alicia Sánchez-Camacho y José Zaragoza, y Rubalcaba la había tenido escon-
dida en su cajón. Fueron palabras suyas, yo las he repetido, nada más. No tengo ni 
idea de por dónde ha ido toda esa conversación, no tengo ni idea de cómo llega al 
diario El Mundo, no tengo ni idea... Los rodeos que ha habido desde que yo comí 
con Alicia hasta el 2012..., los rodeos esos..., ojalá –ojalá– los llegue a saber un día; 
¡ojalá!

Roger Torrent i Ramió

Vostè que diu que tot és més senzill del que sembla, sabria donar-nos, des del seu 
punt de vista, una explicació senzilla de per què la fiscalia no actua? De per què, en 
canvi, hi ha certa informació que arriba a mitjans de comunicació o que es filtren 
converses telefòniques i converses de WhatsApp? De per què hi ha alts càrrecs del 
Ministeri de l’Interior i del Govern de l’Estat que saben alguns casos que poden ser 
hipotèticament i presumptament de corrupció i en canvi no fan res? Ens pot fer una 
explicació senzilla que a vostè li sembli que és plausible, des d’un punt de vista de per  
què passa això i per què hi ha implicats aquests estaments de l’Estat? A vostè  
per què li sembla? (Veus de fons.) És que ho dic..., perdoni, ho dic perquè de la ma-
nera que ho ha anat dient vostè, podria donar la sensació que res té a veure amb res 
i que tot són coses puntuals, eventuals i que no tenen a veure amb una situació amb 
la qual tots i cadascun d’aquests pilars –estem parlant de fiscalia, estem parlant de 
mitjans de comunicació, estem parlant de la policia i estem parlant d’alts càrrecs 
polítics de l’Estat–, de que no tenen res a veure i que per casualitat passen les coses 
que passen, que fan que tot això esclati quan esclata i no abans. I que, per tant, du-
rant un determinat moment, aquesta és la seva anàlisi, això quedi en un calaix i no 
s’exploti fins que no...

Victoria Álvarez Martín

Si yo supiera los planes de la policía, de la fiscalía y de los políticos, bueno..., no 
sé, sería Dios o una cosa así. De todas maneras, yo también estoy un poco harta, 
porque a los delincuentes no se les pregunta cuándo se les tiene que detener, faltaría 
más. «¿Les va bien hoy o dentro de tres días? Espere, que ahora hay una consulta; 
espérese y vamos después.» No, se les detiene cuando se les detiene y punto. Eso es 
a lo que me refiero.

¿Por qué la fiscalía no ha actuado antes? Jolín, ya me gustaría saberlo a mí –ya 
me gustaría saberlo a mí. Le vuelvo a repetir: curiosamente, los jueces funcionan 
bien, la policía funciona bien y lo que depende de los políticos no funciona bien; 
entonces, quizá se lo tengo que preguntar yo a usted: ¿por qué no dejan a la fiscalía 
hacer su trabajo?

Roger Torrent i Ramió

Li dic el mateix que li deia la diputada Boya...

Victoria Álvarez Martín

Yo no tengo ningún poder sobre la fiscalía.
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Roger Torrent i Ramió

I a nosaltres tampoc ens correspon. Justament, el que volem és saber per què la 
fiscalia no actua. Justament és el que volem.

Victoria Álvarez Martín

¿Y yo se lo voy a decir, por qué la fiscalía no actúa? (L’oradora riu.) Por Dios...

Roger Torrent i Ramió

Però vostè ha dit en algun moment de la seva intervenció que la fiscalia no ac-
tuava.

Victoria Álvarez Martín

Yo con la fiscalía he estado muy cabreada de que no actuara anteriormente. 
Si fiscalía funcionara como Dios manda yo no tendría que estar aquí, ¿vale?, y no 
tendríamos que ser gente civil la que estemos denunciando todas las corrupciones. 
Porque ocurre una cosa, que la corrupción son los políticos, son ustedes. Ya sé..., no 
generalizo a nadie, pero no somos la gente. Entonces, ustedes manejan a la fiscalía 
y me pregunta a mí por qué la fiscalía no actúa. Hombre.

Roger Torrent i Ramió

Tots som gent i en tot cas nosaltres no tenim a veure amb el nomenament...

Victoria Álvarez Martín

Es que me está preguntando una cosa que yo no sé...

Roger Torrent i Ramió

No, no, no, ho ha dit vostè –ho ha dit vostè. Ha parlat vostè de la fiscalia i ens 
ha interpel·lat als grups parlamentaris, als diputats, amb relació al nostre paper a la 
fiscalia. En tot cas, jo el que adverteixo és que qui té més paper en tot cas a l’hora 
de nomenar fiscals és el senyor Moragas, que no nosaltres, diguéssim. En tot cas és 
el Govern de l’Estat i no nosaltres.

Victoria Álvarez Martín

Pues, pregúntele al señor Moragas. Pero les aseguro que yo no, yo no, ¿eh?

Roger Torrent i Ramió

No, no. Se l’ha citat; se l’ha citat, i ens agradaria molt que pogués venir, i pogués 
respondre algunes preguntes.

Victoria Álvarez Martín

Yo no, yo no, yo no tengo... Yo no nombro a fiscales... 

Roger Torrent i Ramió

Nosaltres tampoc. Molt bé.

Victoria Álvarez Martín

...ni nada, ni tengo ni idea. Sé que los fiscales hay varios casos en los que no es-
tán actuando correctamente; lo veo porque lo sigo bastante a menudo, sobre todo en 
los casos de corrupción. Es bastante duro cómo se están tapando unas cosas a otras. 
Pero lo vuelvo a repetir: que los fiscales dependen de los políticos. Entonces, a mí 
no me pregunte, que yo ni soy ni quiero ni me apetece bajo ningún concepto ser po-
lítica, porque me da mucho asco, esto, de verdad. Por lo que he conocido, por lo que 
veo, ostras, los intereses que hay por las cloacas del Estado, y las cloacas, más que la  
policía, yo la llamaría muchos políticos, es asquerosa –es asquerosa. 

O sea, desgraciadamente, con toda –perdone– esta investigación, desgraciada-
mente, me he ido enterando de muchas cosas, porque, claro, todo tiene ramificacio-
nes en todo. Y de verdad que ha habido días de tener el estómago mal de ver lo que 
es la clase política de este país, ¿eh?, de verdad. Y siento que aquí hay gente y tal, 
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y como bien sé la mayoría de partidos tienen la mayoría de gente que es legal, pero 
sabéis que lo que estamos viendo los ciudadanos... 

Yo hablo como ciudadana, ¿eh?, que no pertenezco a nada. Como ciudadana es 
repugnante, estamos viendo que cada día... Yo recuerdo un día que estaba a punto de 
entrar en la televisión, que estaba ahí, la delegada del Gobierno en Madrid, detenida; 
González, detenido; Montoro, que si una consultoría –que, por cierto, nunca más se 
ha hablado–, tal, y yo decía «¿pero esto qué es?, ¿estamos en Venezuela? ¿Dónde 
estamos?». Y encima, Cataluña, la región que más, más y más y más corrupción 
tiene. Fantástico.

Roger Torrent i Ramió

S’ha fixat que vostè, en diferents moments de la seva intervenció, ha dit que no 
fóssim «conspiranoics», que els que seiem aquí... 

Victoria Álvarez Martín

Sí, sí.

Roger Torrent i Ramió

...no entenguéssim això com una conspiració, però en canvi acaba...

Victoria Álvarez Martín

Los libros son novelas, y las novelas son novelas... 

Roger Torrent i Ramió

No, no, però vostè...

Victoria Álvarez Martín

...y la vida real es distinta.

Roger Torrent i Ramió

Fixi’s que vostè acaba de parlar –entenc que en un atac de sinceritat– de cloacas 
de l’Estat. Què són per a vostè les clavegueres de l’Estat?

Victoria Álvarez Martín

No, para mí no existen. No, no, no... 

Roger Torrent i Ramió

Ho acaba de...

Victoria Álvarez Martín

Las cloacas... Sí, no, ya. Las cloacas del Estado es lo que ustedes han utilizado 
para llamar a la policía en según qué cosas. Yo creo que las cloacas van un poquito 
más arriba. Ya está, nada más. Pero es una opinión mía.

Roger Torrent i Ramió

I «más arriba», on seria «más arriba»?

Victoria Álvarez Martín

Más arriba, por otros sitios, por otros lados, ¿eh? Sí, es que es distinta. O sea, 
lo que estamos viendo es que la corrupción va de arriba abajo y de abajo arriba, de 
norte a sur, este a oeste, y sin tener ningún tipo de problemas, ¿eh? Y encima toda-
vía se alaba a la gente que es corrupta, en todos los partidos, ¿eh?, en todos los par-
tidos se ha encontrado... Especialmente PSOE y PP, evidentemente; aquí se llevan 
la palma, en todo esto.

Pero lo que le digo, yo no sé por qué la fiscalía actúa así; no sé por qué tienen que 
hacer estas cosas, y no sé... Y, gracias a Dios, la mayoría de políticos no son corrup-
tos, gracias a Dios. Pero está en vuestras manos, en las vuestras, en las de los polí-
ticos no corruptos, el intentar tirar de la manta de todo esto. Y empezar a denunciar 
a gente de vuestro partido. Cuando veamos los ciudadanos que alguien denuncia a 
gente de su partido, empezaremos a creer en la honradez de los políticos. Porque 
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mientras tanto esto parece una pelea de gallos, y una asquerosidad que simplemen-
te sabemos que siguen robando dinero. Es que es lo que vemos cada día –cada día.

Claro, usted me puede pedir opiniones; pues yo le doy opiniones, pero opiniones 
de ciudadana normal, que igual conoce un poquito más los temas de corrupción en  
este país, desgraciadamente, porque me gustaría creer en algo y no puedo creer  
en nada ni en nadie, y es así.

Roger Torrent i Ramió

Sí. Si tinc temps, algunes preguntes o comentaris més a fer. Vostè ha insistit unes 
quantes vegades en què vostè... Ha dit: «Yo no he cobrat res» –eh?– «però d’altres, 
sí.» Ha dit. No sé si ha dit «todo el mundo ha cobra...

Victoria Álvarez Martín

No, me refiero a que los otros tienen un periódico detrás, o un Roures detrás. Los 
otros tienen... Los detectives..., los detectives trabajan para quien les paga, nada más. 
Y el otro encima saca una novela, pues, te la pone aquí, delante, que, mira, es que 
eso ya..., vamos. Y hablando de su empresa, y de su tal... A eso me refería, ¿sabes? 
Que las cosas no son tan novelescas.

Roger Torrent i Ramió

Per tant, vostè no ha cobrat res dels fons reservats.

Victoria Álvarez Martín

Yo no he cobrado nada de nadie –nada de nadie. Me han dicho que he cobrado 
cien mil euros de no sé qué; me han dicho que he cobrado del CNI; me han dicho 
que he cobrado de la policía; me han dicho... (l’oradora riu) Le puedo jurar que  
no, absolutamente nada.

Roger Torrent i Ramió

Ho dic perquè el comissari Villarejo, en més d’una ocasió, ha reconegut que la 
Policia, a través dels fons reservats, ha pagat...

Victoria Álvarez Martín

¿A mí?

Roger Torrent i Ramió

No, no...

Victoria Álvarez Martín

Ah.

Roger Torrent i Ramió

...no a vostè, anava a dir en general ha pagat a determinats..., a determinada gent, 
que, d’alguna manera...

Victoria Álvarez Martín

Yo prefiero que no me paguen. Le digo..., prefiero que ni siquiera me lo hayan 
ofrecido, porque es que me parece absolutamente contradictorio estar denunciando 
la corrupción, ¿vale?, y estar pidiendo dinero. O sea, no..., eso es de delincuentes, 
nada más, ¿eh?, es de cosas de estas.

Ahora sí, que ojalá estuviera más protegida, y gente como yo tuviéramos algún 
tipo de algo –de algo, de algo– porque es que no tengo nada, nada, de nada, de 
nada... Eso sí, eso sí que estaría muy bien por parte de la gente. Ojalá, mira, pues 
que me paguen, que empiecen a pagarme. Yo creo que me lo merecería ya, me lo 
merecería, que alguien me pagara algo. Pero no, no he oído nada así. No, no. Las 
cosas..., en ese sentido es lo que te digo que es más sencillo. Que a un Javier de la 
Rosa le hayan pagado, no lo sé. Pero, bueno, pues, ahí estamos. Que a gente delin-
cuente les paguen para que suelten cosas, también. Que la gente, a muchos políticos 
que están cogiendo en corrupciones cantan La traviata por ahorrarse años, también. 
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Bueno, es que esto lo vemos todos, todos los días. No sé. Yo no sé... Ojalá, hu-
biera cobrado de fondos reservados, Dios mío, o de fondos no reservados, de algo. 
Ojalá hubiera cobrado de algo, pero no. (L’oradora riu.)

Roger Torrent i Ramió

Dues... Per acabar. Per acabar dues preguntes molt i molt concretes. La primera, 
vostè coneix el senyor Giménez Raso?

Victoria Álvarez Martín

¿Antonio Giménez Raso? Sí, ya lo he dicho. Sí.

Roger Torrent i Ramió

De què el coneix?

Victoria Álvarez Martín

Bueno, lo acabo de explicar. Resulta que yo durante todos estos años, hemos re-
cibido muchas informaciones, he recibido, perdón, muchas informaciones y al igual 
de amenazas. Entonces, al principio le digo que hablaba con Villarejo al principio, 
luego me puso en contacto con una persona, policía judicial. Luego con Antonio es-
tuve hablando otras temporadas, hacía mucho que no lo veía. Lo he vuelto a ver otra 
vez hace poco, sobre todo por las amenazas que estoy recibiendo, anónimas, y que 
implican a bastante gente, además. 

Es que ahí hay un problema gordo, con las amenazas que estoy recibiendo y to-
dos los detalles estos, es que los tiene que saber alguien. Y nos los puedo denunciar 
porque se archivan directamente, son anónimos. Entonces no sirven para nada. Sin 
embargo, quiero que la Policía lo tenga porque además se van pareciendo mucho y 
vamos acotando un poquito quien está haciendo este tipo de cosas, ¿eh? Porque no 
son tanta gente. No son tantos tampoco los que se dedican a hacer amenazas. 

Roger Torrent i Ramió

En tot cas, jo el que li proposo és que vostè digui aquí exactament qui l’amenaça, 
o quines sospites té de qui l’amenaça.

Victoria Álvarez Martín

¡Ojalá lo supiera! Ojalá lo supiera, pero yo he denunciado a una familia, no creo 
que vayan por ahí muy lejos los tiros. Seguramente, el vendedor de pescado de la 
esquina no me va a amenazar, ¿eh? El del taller de coches, tampoco me va a ame-
nazar. Pues, ya está. 

Ya está. Es que no sé más. Es que no sé más por eso... Y además como son anó-
nimas, todas. Además, me han llegado cartas de correo, mensajes por medio de 
foros, el otro por otro lado, cosas de mil cosas. Entonces tengo que poder decirle a 
alguien: «Oye, es que mira lo que está pasando.»

Roger Torrent i Ramió

Fixi’s que el que diu és molt greu. 

Victoria Álvarez Martín

Ya lo sé, ya lo sé...

Roger Torrent i Ramió

Vostè està dient, vostè està dient, si ho hem entès bé, que la família Pujol l’està 
amenaçant? 

Victoria Álvarez Martín

Yo no he dicho nada de eso. Yo no he dicho nada de eso...

Roger Torrent i Ramió

Es pot entendre perfectament del que ha dit, diu: «Jo he denunciat una família...»
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Victoria Álvarez Martín

Yo no he dicho nada de eso, lo que pasa es que si he denunciado a esta gente lo 
normal es que las amenazas me estén viniendo del entorno de esta gente. Evidente-
mente, es una evidencia, pero es una opinión. Yo no he dicho a nadie de que la fa-
milia Pujol me ha amenazado directamente. Para nada. 

Es más, como ya le contesté la otra vez, y lo vuelvo a reiterar, cuando empieza a 
contactar conmigo gente, yo hablé con Jordi para decirle por qué demonios me es-
taba metiendo en todas sus mierdas, que por eso le había dejado y por eso no quería 
saber nada de este señor. O sea, que por ahí empezamos.

Roger Torrent i Ramió

I ara sí, per acabar del tot. Quin interès creu que té el PSC en tot això a través del 
senyor Zaragoza? Quin paper hi juga, el 2010, el PSC, no només amb la gravació de 
la conversa sinó la gestió posterior de tot el que passa fins al 2012, que és quan ja el 
PP està al Govern de l’Estat?

Victoria Álvarez Martín

Creo que eso se lo deberían preguntar primero al señor Zaragoza, evidentemen-
te, y a sus superiores que serán el que le manden. Porque yo, de lo que hace el señor 
Zaragoza... Al señor Zaragoza lo he visto una vez en mi vida. Yo no tengo ni idea. 
Sé que es un personaje bastante siniestro, en muchos sentidos, pero a este señor, a 
día de hoy, le estamos pagando el sueldo de diputado. Y un sueldo importante, igual 
que a Alicia. 

Esto es lo que a los ciudadanos nos indigna de una manera tremenda, que gente que  
esté haciendo esto con ciudadanos, que este manipulando, porque esta gente sí que ha  
manipulado a personas y que está haciendo todo esto, les estemos pagando los suel-
dos maravillosos y que nos representen. A mí, no me representan. Y a la mayoría 
de ciudadanos, está pasando que los políticos no nos representan, sobre todo los que 
están en el Congreso, ese tipo de políticos. Ese tipo de políticos yo creo que los mis-
mos del PSOE deberían quitarlos y los mismos del PP también, pero por respeto a 
los ciudadanos. Por respeto a los ciudadanos. 

Porque, claro, yo no soy nadie. A mí me han hecho la vida imposible y me han 
jodido la vida entera, entera. Ya sé que no soy nadie, si hubiera sido un político, otro 
gallo hubiera cantado, pero es que creo que la obligación de ustedes es defender a 
los ciudadanos y nuestros derechos. 

Y le vuelvo a repetir, es que me pasa a mí como le podía haber pasado... Yo por-
que soy como una mula, porque lo que he pasado estos cinco años le aseguro usted 
no lo aguantaría seguro, porque está acostumbrado a tener un partido detrás. La 
gente no lo aguantaría, es impresionante. Es impresionante. Aquí parece que cuando 
se denuncian hechos, o sea, el problema es el mensajero, cuando se investigan cosas 
el problema es de la policía. 

Hombre, no. Alabemos a la gente que gracias a Dios están abriendo unos casos 
muy gordos, muy desagradables y con muchas, muchas, muchas consecuencias, y 
que estamos tirando del carro de esto. Porque es que ya está bien. ¿A nosotros quién 
nos apoya? Nadie, absolutamente nadie. Nos dejan tirados ahí y, ala, contra los de-
lincuentes tú y tu misma, tu hijo y tu familia, y tira para adelante. Ala, hombre no. 
Es que esto no tendría que ser así. No tendrían que ser así. Pero, bueno, es así y me 
lo tengo que comer, tampoco esperaba otra cosa, ¿eh?

Roger Torrent i Ramió

En tot cas, i ara sí ja per acabar, he amenaçat unes quantes vegades en acabar, 
ara sí que va de veritat. En tot cas òbviament nosaltres el que volem també és posar 
llum a tots els casos de corrupció que ens afectin directament o que d’alguna mane-
ra embrutin el nostre país i tinguin una repercussió a les nostres institucions, tinguin 
unes repercussions a l’erari públic, òbviament i decididament. 
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El que passa és que, i ho ha dit també un diputat prèviament, del que es tracta 
també aquí és de posar llum sobre determinades pràctiques que s’han dut a terme 
durant els últims anys i que han utilitzat casos de corrupció, alguns demostrats, al-
guns declarats, d’altres presumptament, per intentar d’alguna manera lligar un de-
terminat procés polític, un determinat procés legítim, ciutadà, democràtic, a unes 
determinades pràctiques corruptes. En qualsevol cas estem d’acord, evidentment, a 
perseguir aquestes causes. 

I pel que deia vostè finalment, jo crec que estarem d’acord tant vostè com nosal-
tres que al final és un problema del règim, de tota l’estructura de l’Estat, perquè d’al-
guna manera o altra han anat sortint pilars fonamentals del que hauria de ser l’estat 
de dret. Per tant, estarem d’acord finalment, per una banda, o per l’altra, que del que 
es tracta és de fer una esmena a la totalitat i passar de règim, saltar el règim i fer una 
cosa nova. Segurament, pel que vostè ha dit, i pel que jo pensi i el que jo defenso, 
no estarem d’acord amb quin és el nou escenari. En qualsevol cas, nosaltres el que 
estem fent aquí sobretot, el que estem fent aquí és intentar posar llum a unes pràcti-
ques, unes males pràctiques en un règim i sobretot el que estem intentant fer és su-
perar aquest règim, afecti a qui afecti, l’hagi protagonitzat qui l’hagi protagonitzat.

En tot cas, simplement volia fer aquesta reflexió final.
Moltes gràcies.

Victoria Álvarez Martín

A ver, aquí no estamos hablando de distintas opiniones políticas, que cada uno, por  
supuesto, es libre de tener la que quiera, faltaría más –faltaría más–, cada uno tiene 
la que quiera, yo sé lo que ha habido, por un lado, sé lo que hay por el otro... Y des-
graciadamente todo el tema de la independencia no forma más que parte de un Ex-
cel que he visto que está montado hace muchos años. O sea, que no se preocupe.

Pero, bueno, estos son, como digo, opiniones absolutamente –absolutamente–, 
opiniones –opiniones. De todas maneras, es muy curioso, y vuelvo a hablar de los 
timing. El timing es muy importante, ¿vale? A la que Oriol Pujol es cogido con las 
ITV, se desata la guerra independentista, ¿vale? No es al revés, que se empieza a in-
vestigar cuando se desata la furia independentista, la furia..., la furia..., descabella-
da. No es así –no es así. Es a la que se les pilla..., es cuando empiezan a hacer..., por-
que a Artur Mas de repente le da el punto de ser independentista, cuando cogieron 
a Oriol Pujol. Antes no –antes no. Y cuando vieron que empezaban a pisarle los ta-
lones, antes no. Cuando empezaron a ver que toda la gente de Convergència, actual 
PDECAT, futuro partido de inhabilitados –futuro partido de inhabilitados–, porque 
se la están jugando y estamos hablando del estado de derecho cuando ustedes, mu-
chos políticos, sobre todo del PDECAT, se están saltando las leyes a la torera.

Entonces, vamos por partes y no entremos en política, no entremos en política, 
por favor. Esto es para este caso. Para este caso del tema rogaría que se apoyara más 
a la gente que denunciamos esto, que estuviéramos apoyados al menos por el estado 
de derecho, en el que creemos que estamos, que yo ya veo que desde luego no es-
tamos, en un estado de derecho, y que se dejaran las prácticas políticas a parte. La 
corrupción, saquémosla de la política, de una vez. Aunque la corrupción es la polí-
tica, evidentemente. La política es la corrupción, la corrupción es la política. O sea, 
ahí estamos metidos en todo esto. Pero no... Las ideas políticas son absolutamente 
libres, vamos, y pobre de mí, que soy la persona que acepta más opiniones políticas 
de todo tipo.

Desgraciadamente en estos momentos en España estamos votando por elimina-
ción, no por convicción. Es que es muy triste, esto. Esto es muy triste, porque es que 
además cuando estás convencido de algo, van y te salen que son los tíos más corrup-
tos del mundo. Oye, entonces la gente... No, por favor. Entonces, bueno, de política, 
lo dejamos, ¿vale? Lo de política lo dejamos. Las cloacas del Estado y todo esto del 
régimen y del Estado y tal..., a mí me suena un poco conspiratorio, todo esto, ¿no? 
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Yo creo que la policía ha venido a Cataluña, ha hecho unas labores de investiga-
ción... Ya era hora, porque no aparecían políticos, no aparecía policía en Cataluña, 
estaba esto prohibidísimo, vamos, y fíjate que las corrupciones hablamos de treinta 
años ha –de treinta años ha.

Entonces, bueno, yo creo que hablo en nombre de muchísimos ciudadanos, gra-
cias a Dios sí que tengo el apoyo de la gente que se me arrodilla por la calle dando 
las gracias por lo que se ha hecho, que mandan unas cosas espectaculares, que la 
gente ha respondido ante un estado corrupto como era Cataluña en esos momentos, 
de una manera fantástica y con gracias y agradeciendo. Y ahí ha dado igual el color, 
desde rojos, verdes, independentistas, nacionalistas... y «istas», todos, todos están... 
Y hablo en nombre de muchísimos cuando digo que gracias a Dios se está destapan-
do todo esto. Gracias a Dios.

¿Las formas? Yo creo que las tienen que hablar con los fiscales, los jueces, los 
que mandan a la policía, el señor Cosidó, etcétera, que con una persona normal de 
a pie, que simplemente lo que ha hecho es poner en conocimiento de la policía y  
de la justicia unos hechos que yo creía delictivos. Es como si usted que ve que están 
violando una niña, aquí, mañana, ¿qué hace? Llamar a la policía, ¿no? Y ponerlo en 
conocimiento, es su obligación, como ciudadano. Pues, yo he hecho lo mismo. No 
he hecho nada más.

Y todas las «conspiranoias», estas de «que vienen, que las mandan y que pum y 
que pam», bueno, pues, escribiremos novelas. (L’oradora riu.) Escribiremos novelas 
con todo eso. Pero nada más.

La presidenta

Se li ha acabat el temps fa una estona. Diputat...
D’acord, doncs, ho deixem aquí. Moltes gràcies als grups parlamentaris i...

Victoria Álvarez Martín

¿Puedo aclarar algunas cosas que me dicen que tengo que aclarar? (L’orado-
ra riu.)

La presidenta

Sí. Aclareixi, senyora Victoria Álvarez.

Victoria Álvarez Martín

Ah, ¿pero se lo puede aclarar él?

La presidenta

Sí. 

Victoria Álvarez Martín

Es que son cosas de técnicas de...

La presidenta

Digui només...

Victoria Álvarez Martín

...de derecho, y yo es que soy economista, no tengo..., no sé...; sé de números, de 
derecho...

La presidenta

Vostè, el senyor Sebastián de Juan Fontanet? (Pausa.) D’acord, és que així consta 
en acta que qui està parlant és vostè.

Doncs, li dono la paraula al senyor Sebastián de Juan Fontanet.

Sebastián de Juan Fontanet

Vale; muchas gracias, señora presidenta. No, únicamente era para aclarar unos 
aspectos e intentar contestar y colaborar con la comisión de investigación, que igual 
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son aspectos técnicos y quizá podemos, pues, dar una explicación más técnica a los 
expertos, a los letrados, ¿no?

En contestación a una pregunta, que creo que era de la señora diputada de la 
CUP, cómo había sido citada la señora María Victoria Álvarez: en una ocasión, o en 
varias ocasiones –recuerdo– la UDEF había citado a María Victoria Álvarez a tra-
vés de fax dirigido a mi despacho, al despacho profesional de letrado. Por lo tanto, 
eso no excluye y no es compatible con que luego tuviese alguna llamada para acudir 
o formalizar un poquito, pues, la llegada a Madrid, la recogida, etcétera. Pero, en 
cualquier caso, era citada a través del despacho del abogado.

Por otro lado, en cuanto a la aclaración del tema de antifraude, que a veces se 
percibe que se le reprocha a la señora María Victoria Álvarez por qué acude a la 
Oficina Antifraude a, pues, depositar, pues, diversa documentación y a hacer una 
declaración.

Bien, yo le explico: la secuencia es que primero declara en la UDEF, luego es 
citada para declarar al Juzgado Central de Instrucción 5, y hay que tener en cuenta 
que ella nunca ha sido parte en ese procedimiento. Es decir, ella no puede acudir 
nunca al procedimiento judicial que hay y que se está instruyendo hoy contra miem-
bros de la familia Pujol, porque ella no es parte. ¿Y qué se decide? Es testigo, como 
hoy ha apuntado el compañero, es testigo. ¿Qué se decide? De manera consensua-
da con ella y el equipo de abogados al ir recibiendo, como ha contado aquí en sede 
parlamentaria, un goteo continuo de información que pudiera ser relevante para la 
investigación de los hechos, lo que se decide de manera consensuada, qué mejor, 
pues, que confiar en una institución de Cataluña, que está, pues, controlada, super-
visada por la comunidad autónoma catalana. Pues, perfecto. Y se decide acudir a la 
Oficina Antifraude a hacer esta declaración y a ir aportando diversa información.

Ahí está, pues, el director que ahora ya no está, el señor Daniel de Alfonso; lue-
go hay una persona que también la ha nombrado que es el señor Carlos Quílez, en 
la cual, pues, bueno, reciben pues, la información y adoptan las cuestiones que tie-
nen que adoptar. El hecho de que se haya parado o no en Antifraude, bueno, esa es 
la percepción que tiene la señora María Victoria Álvarez. Pero no necesariamente 
quiere decir que se haya parado por alguien. En todo caso, facultad, el señor Car-
los Quílez, para hacerlo no la tenía. Y además hay que recordar que el señor Carlos 
Quílez «salió» de Antifraude, entre comillas, pues, con unas desavenencias serias 
con Daniel de Alfonso. En todo caso, ¿qué queremos decir con eso? Que, igual no 
es exactamente que se parase; simplemente, que el juzgado de instrucción, central, 
que en ese momento estaba dirigido por el magistrado don Pablo Ruz, y, en un mo-
mento determinado, tiene información de que la señora María Victoria Álvarez ha 
acudido a Antifraude y nos requiere para aportar esa documentación. No sé si lo  
hace, también internamente, directamente a la Oficina Antifraude. Y nosotros  
lo que hacemos es aportarlos.

¿Qué hay? ¿Una extrañeza o una cierta sorpresa, por parte de alguna parte por-
que esa información aún no se ha canalizado, viene a través de la Fiscalía Anti- 
corrupción o bien directamente al Juzgado Central de Instrucción? Pues, puede ser. 
Pero eso no sabemos si realmente es porque alguien intentó pararlo, que entende-
mos que debería ser que no, o simplemente porque no fue tan hábil la gestión como 
para aportarlo con una cierta, pues, agilidad al Juzgado Central de Instrucción y lo 
hicimos nosotros previamente, ese es el motivo. (Veus de fons.)

Y luego, por último, sí que lo teníamos en el guion, lo que pasa, pues, que quizá 
es un tema más técnico, que sí que es una petición, pues, que la hacemos conjun-
tamente, la señora María Victoria Álvarez como el equipo de abogados, es que las 
opiniones que ha dado hoy en sede parlamentaria son única y exclusivamente como 
ciudadana que ha sido citada..., como ciudadana que ha sido citada hoy en el Parla-
ment, y que lo hace haciendo uso, pues, del derecho que tiene de libertad de expre-
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sión, que además entendemos que, al hacerse en sede parlamentaria, debe ser más 
extensa y más tolerable por todos ustedes. 

Y, en todo caso, y en cualquier caso –y por último, señora presidenta–, es que 
cuando la señora María Victoria Álvarez, y eso también lo hemos consensuado an-
teriormente, hace referencia a actuaciones de la familia Pujol o de miembros de la 
familia Pujol que están hoy investigados, sí que es necesario hacer hincapié que se 
hace, si bien con el uso, el derecho a la libertad de expresión, también respetando al 
máximo el derecho a la presunción de inocencia de los investigados hoy día por el 
Juzgado Central de Instrucción. Y su defensa, pues, ya se encargará, pues, de defen-
derlos, que además creo que tienen muy buenos abogados. Nada más. 

Muchísimas gracias, señora presidenta.

La presidenta

Gràcies. Algun grup té alguna consideració, que siguin preguntes o aclariments 
que vulguin dels compareixents, que no sigui posicionament per part de grup. El 
Grup Parlamentari de Ciutadans no vol intervenir? (Pausa.) Catalunya Sí que es 
Pot? (Pausa.) Doncs, la CUP - Crida Constituent. Té la paraula la diputada Mireia 
Boya.

Mireia Boya e Busquet

Sí. És només un aclariment perquè crec que quan l’advocat deia que..., ha in-
terpretat que era un retret el fet de que la senyora Álvarez anés a Antifrau, només 
aclarir que en cap cas és un retret; al contrari, nosaltres anem sovint a Antifrau per 
denunciar les irregularitats. Simplement, la pregunta anava encaminada en dos sen-
tits: una afirmació que va fer el senyor Carlos Quílez aquí, que deia: «L’operació 
Catalunya va començar amb el cas de La Camarga.» I tota la seqüència aquesta que 
vostè ha explicat molt bé de com tota la informació que va aportar Antifrau va aca-
bar a mans de Convergència i Unió. 

I la segona part, no?, la seva relació amb el senyor De Alfonso, que hem compro-
vat que forma part de tota aquesta trama de l’operació Catalunya per la seva relació 
i per les gravacions que es van efectuar al despatx del senyor Fernández Díaz. Per 
això li preguntava en aquests dos d’això, sense fer-li cap retret, al contrari. (Veus de 
fons.)

La presidenta

Diputat, ara sí que té algun aclariment a demanar als compareixents? (Pausa.) 
Sí? (Pausa.) Doncs, té la paraula el diputat Albano Dante.

Albano Dante Fachin Pozzi

Amb relació..., com que era l’última resposta després de que jo intervingués i 
després ja havia perdut el torn. Òbviament, que tots podem fer valoracions dels di-
ferents compareixents, fins i tot els mateixos compareixents. Ho deia perquè la com-
pareixent havia parlat de que tothom cobra. Nosaltres hem convidat i hem demanat 
la compareixença de molts periodistes que han fet una feina magnífica i, òbviament, 
els periodistes cobren per la seva feina però, bé, volíem..., com que hem agraït a 
molts d’aquests periodistes la seva feina, que ens ha ajudat a entendre molt allò que 
estem investigant... (Veus de fons.)

Victoria Álvarez Martín

No crean todo lo que les han contado, a esto es a lo que me refería...

La presidenta

Senyora Álvarez, si vol que això consti, hauria d’encendre el micro.

Victoria Álvarez Martín

Que digo que precisamente es a lo que me refería: que se deben a un periódico, 
a unos sueldos y a unos directores, ¿vale? No me refiero a que hayan cobrado bajo 
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mano ni cosas de estas. Que todos dependen de una empresa y que cada cual sabrá 
a lo que tal. Se han escuchado muchas cosas que, de verdad, fantasías animadas de 
ayer y hoy, ha sido tremendo. Yo les aconsejaría leerse los autos del juez, los infor-
mes fiscales y los informes de la UDEF para que vean un poquito por dónde va más 
esto. Es un rollo, ¿eh?, porque son tochos y tochos, pero, bueno, es que para eso es-
tán, porque entonces verían. 

Bah, es igual, dejémoslo.

La presidenta

Moltes gràcies, senyora Álvarez. I també als seus acompanyants, al senyor De 
Juan Fontanet i al senyor Plaza Robert, per haver vingut al Parlament. Gràcies als 
grups parlamentaris. 

Suspenem la sessió fins a un quart de set, que tenim el proper compareixent, atès 
que el punt número 2, que teníem avui, compareixença d’Alicia Sánchez-Camacho 
Pérez, ja es va informar de que no compareixeria i es fa la recitació en tres dies, la 
que pertoca.

Moltes gràcies.

La sessió se suspèn a dos quarts de cinc de la tarda i tretze minuts i es reprèn a un quart 

de set de la tarda i tres minuts.

La presidenta

Bé. Doncs, continuem amb la sessió de la Comissió d’Investigació sobre l’Ope-
ració Catalunya d’avui, 26 de juny. 

Compareixença de Francisco Javier de la Rosa Martí, empresari
357-00548/11 

Teníem convocat ara, a un quart de set de la tarda, en el punt número 3 de l’ordre 
del dia, el senyor Francisco Javier de la Rosa Martí, empresari, davant d’aquesta co-
missió d’investigació. Ja l’he informat: té un temps més o menys, d’intervenció ini-
cial de deu minuts, i després els grups parlamentaris preguntaran i, si ho considera, 
podrà respondre. Sense més dilació, doncs, li cedeixo la paraula al senyor Francisco 
Javier de la Rosa Martí.

Francisco Javier de la Rosa Martí (empresari)

Bien, sobre los hechos a los que se refiere mi citación, he declarado ya ante la 
autoridad judicial, concretamente ante los juzgados número 2 y número 5 de ins-
trucción de Madrid. Mis abogados me han dicho que no debo repetir esas manifes-
taciones, porque las causas judiciales son secretas y siguen instruyéndose a día de 
hoy, por lo que no voy a contestar ninguna pregunta.

(Pausa.)

La presidenta

D’acord. Comencem amb el Grup Parlamentari de Ciutadans, i té la paraula el 
diputat Martín Eusebio Barra.

Martín Eusebio Barra López

Gracias, presidenta. La verdad es que no nos ha sorprendido. Repite usted lo que 
ya hizo en la comisión del caso Pujol, que tiene usted derecho a no hablar, tiene us-
ted todo el... Por lo menos ahora no hemos hablado con los temas de respeto. Esos 
ya los obviamos, ¿no? No tenemos que volver a entrar, como le ocurrió en aquella 
ocasión con mi compañero Carlos Carrizosa sobre el tema de respeto. Lo obviamos 
ya, todo eso, y nos acogemos a los derechos. 

Obviamente, usted tiene derecho, si no quiere contestar no contesta, está aquí 
porque tiene que estar y, bueno, en ese sentido, permítame también que tampoco le 
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dé las gracias por venir, como hemos hecho con otros comparecientes. Ha venido 
porque es su obligación comparecer una vez que ha sido citado a esta comisión, pero 
ya que no va a contestar a ninguna de nuestras preguntas, pues, simplemente, bueno, 
ha cumplido con su obligación, sin más, de venir. 

Yo, en cualquier caso, sí quisiera hacer alguna intervención. Intentaré ser breve. 
Ha hablado usted ahora de que los datos que afectan específicamente al tema objeto 
de esta comisión ya los ha declarado usted en sede judicial. La otra vez también se 
acogió a que como ya había llevado veinte años declarando en sedes judiciales «sin 
mucho éxito», fueron sus palabras textuales en aquella ocasión, es cierto; es cierto 
en el sentido de la cantidad de condenas, años de cárcel, etcétera que le han corres-
pondido por sus –pongo entre comillas– «éxitos empresariales»–, pero, evidente-
mente, que estuviera dicho allí..., tampoco tendría por qué no decirlo. La verdad, es 
que..., pero, bueno, tiene derecho a no hacerlo y ya está. Pero yo le voy a hacer dos 
preguntas concretas y ya está, y así termino rápidamente. 

Uno: ¿qué problema personal, diría, más que jurídico, tiene en repetir aquí lo que 
de todas formas está dicho en sede judicial y consta en documentos?, ¿o lo que está 
grabado de su propia boca? Porque está grabado de su propia boca en conversacio-
nes que todos hemos podido oír. 

Y una segunda pregunta –ya le hago las dos seguidas, y así no tenemos que...–: 
usted en declaraciones tanto ante la UDEF como lo que fue grabado, etcétera, pues, 
comentaba los pagos que había hecho usted personalmente, comentaba, pagos he-
chos al señor Jordi Pujol. Y después también dijo, y si no me equivoco era las..., o al 
menos así estaba recogido por toda la prensa, que el señor Jordi Pujol le había citado 
en un bar para amenazarle por aquellas cosas que había usted contado y, entonces, 
las retiró. Entonces, yo..., simplemente, la pregunta era: ¿qué es lo cierto? ¿Cuándo 
al principio usted confesó, tanto ante la policía como en grabaciones, que había he-
cho esos pagos?, ¿o cuando lo retiró? Ahora tiene la ocasión de desempatar. 

Gracias. 

La presidenta

Moltes gràcies, diputat. No contestarà cap de les qüestions que li ha plantejat el 
diputat del Grup Parlamentari de Ciutadans? (Pausa.) Continuem pel Grup Parla-
mentari de Catalunya Sí que es Pot, i té la paraula el diputat Albano Dante Fachin.

Albano Dante Fachin Pozzi

Gràcies, presidenta. Bien, obviamente el señor De la Rosa está..., se acoge a un 
derecho y yo me acojo a otro. Soy representante, como todos los diputados que esta-
mos aquí, de la soberanía popular. Y parece que usted prefiere hablar con el Pequeño 
Nicolás a darle explicaciones a este Parlamento. Esto no es una falta de respeto ni a 
mí, que le haré unas preguntas que no me contestará, esto es una falta de respeto a 
toda esa gente que está mirando, desde hace muchos años, cómo una serie de gente 
se escuda en procesos judiciales y en altísimas influencias para no dar explicaciones. 
Como quiero que conste en acta, voy a leer una cosa que usted le explicaba al Pe-
queño Nicolás: «Yo –es decir, usted– llevé dinero en nombre de un grupo de bancos 
desde 1980 al 85 y después con KIO hasta 1994. Toda la financiación que necesitaba 
Convergencia, la pagaba yo, a Miquel Roca, que era el tesorero, y a Jordi Pujol di-
rectamente. Les di hasta 4.500 millones de pesetas provenientes de sociedades que 
lo habían recaudado para que yo se los diera a ellos, para que Convergencia fuera el 
equilibrio para la no entrada del independentismo. Cuando veo que este hombre se 
mete de lleno en el independentismo, no solo eso, sino que me amenaza personal-
mente, y es cuando lo fui a denunciar.» Que es a lo que se refería antes el diputado.

Yo las preguntas las haré. ¿Cómo lo amenaza Jordi Pujol? (Pausa.) La otra pre-
gunta es: ¿su acción y sus tratos con Villarejo tienen que ver con proteger a sus dos 
hijos, que forman parte de una causa junto con Oleguer Pujol..., imputats per ocultar 
11,5 milions d’euros en l’operació de compra-venda de les sucursals bancàries del 
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Santander? (Pausa.) No sé si están..., esta tal vez no está sujeta a una cuestión judi-
cial: ¿ayer vio el programa de Salvados?

Francisco Javier de la Rosa Martí

No.

Albano Dante Fachin Pozzi

No... Ayer en Salvados..., Artur Mas escoltava les gravacions que es van fer en 
una conversa entre vostè i el senyor Villarejo. Artur Mas es va negar a explicar quin 
havia estat el contingut de la seva conversa amb Xavier Trias. Vostè ens la podria 
explicar? (Pausa.) No... Vostè va dir, en aquesta gravació que vam sentir: «Un señor 
de Convergencia muy importante me sacudió bien sacudido.» ¿Podemos saber quién 
es ese señor de Convergencia?

Francisco Javier de la Rosa Martí

¿«Sacudió»?

Albano Dante Fachin Pozzi

Sí, en el programa de ayer salieron unas grabaciones donde usted le explicaba a 
Villarejo que un señor muy importante de Convergencia a usted lo había sacudido 
muy bien sacudido. ¿Podríamos saber quién...?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Sacudir, nadie.

Albano Dante Fachin Pozzi

¿Y que haya ido a hablar con usted? (Pausa.) Decía usted, le explicaba al señor 
Villarejo, según las grabaciones que escuchamos ayer en el programa, que a usted 
le tenían el teléfono pinchado y que lo seguían –gente de Convergencia, se entendía. 
¿Nos podría decir quiénes le pueden pinchar el teléfono? (Pausa.)

Dijo también que tenía preparado, textualmente, un «bombazo que los deje tie-
sos». Me imagino..., lo hemos escuchado ayer en el programa. Como la gente de 
Convergencia que le tenía los teléfonos pinchados y que lo dejaban tieso..., bueno, 
que lo sacudían, a usted, pues que esa gente, para usted defenderse de esas presio-
nes y...

Francisco Javier de la Rosa Martí

No tengo respuesta porque no vi el programa y me extraña muchísimo todo lo 
que dice.

Albano Dante Fachin Pozzi

Pero lo hemos escuchado de su propia voz. (Pausa.) No lo recuerda... (Pausa.) 
Bueno, podríamos estar así toda la tarde. La verdad es que, lo que decía al principio, 
supongo que esto es otro capítulo más de esa impunidad que muchos, entre ellos us-
ted, ejercen desde hace décadas en este país.

Gracias.

La presidenta

Gràcies, diputat. Pel Grup Parlamentari de la CUP - Crida Constituent, té la pa-
raula la diputada Mireia Boya.

Mireia Boya e Busquet

Gràcies, presidenta. Bona tarda. «“Buenos días, Manuel. Te explico todo con de-
talle para que tú te centres.” Quien habla es el financiero Javier de la Rosa. Al otro 
lado del teléfono escucha receptivo el comisario de la Policía Nacional, José Villare-
jo, aunque su interlocutor cree que está hablando con el abogado Manuel Villar. Tie-
nen un acuerdo: De la Rosa le dará la información que tiene sobre el expresidente de 
la Generalitat de Catalunya, Jordi Pujol, y el abogado le solucionará sus problemas 
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legales, económicos y mediáticos.» Això escrivia Patricia López, al diari Público, 
el 26 d’octubre de 2015. S’ha querellat contra ella?

Francisco Javier de la Rosa Martí

No. No sé qué... No leo ese periódico ni conozco a la periodista, vamos. No tiene 
contestación, esta pregunta.

Mireia Boya e Busquet

És una infàmia, això?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Es una tontería.

Mireia Boya e Busquet

Com va contactar la UDEF amb vostè? (Pausa.) Coneixia l’advocat Redondo, 
que el va acompanyar a declarar? (Pausa.) Sabia que era soci en vuit empreses amb 
el senyor Villarejo, amb el que havia arribat a un pacte? (Pausa.) Amb qui de Con-
vergència es reuneix..., es reunia? (Pausa.) Quant ha cobrat dels fons reservats, sen-
yor De la Rosa?

Francisco Javier de la Rosa Martí

En el juzgado número 2 ya demostré que nada.

Mireia Boya e Busquet

Seguint amb aquesta introducció que l’he fet, a l’estiu del 2014, a l’hotel Me-
lià, de Madrid... Hi ha estat, alguna vegada? (Pausa.) Hi ha una gravació que va 
sortir amb Francisco Nicolás Gómez, el Pequeño Nicolás, on vostè confessa els 
draps bruts d’Interior contra l’independentisme català i contra els Pujol. Se’n recor-
da d’aquesta conversa? (Pausa.) Qui el posa en contacte amb el Pequeño Nicolás?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Todo eso está ya declarado en sede judicial.

Mireia Boya e Busquet

Quina relació té amb Miguel Bernad, de Manos Limpias? (Pausa.) Això és que 
no en té cap o... El coneix?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Las dos cosas. No lo conozco y no contesto.

Mireia Boya e Busquet

Diu el Pequeño Nicolás que vostè és qui va fer el contacte a tres amb ell a través 
de Miguel Bernad de Manos Limpias. És cert?

Francisco Javier de la Rosa Martí

No contesto.

Mireia Boya e Busquet

O va ser La Moncloa qui els va presentar, a vostè i al Pequeño Nicolás? Com que 
ahir suposadament treballava...

Francisco Javier de la Rosa Martí

No. No le voy a contestar.

Mireia Boya e Busquet

...per a la vicepresidenta. El senyor Villarejo, li deu diners?

Francisco Javier de la Rosa Martí

No le voy a contestar.
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Mireia Boya e Busquet

Diuen que li deu molts diners. No sé si venen de fons reservats o no però, en tot 
cas, li deu diners. Li va oferir immunitat?

Francisco Javier de la Rosa Martí

No le he entendido.

Mireia Boya e Busquet

El senyor Villarejo li va oferir immunitat en els seus problemes fiscals, per dir-
ho d’alguna manera? A canvi de declarar contra el seu examic i president Pujol. No 
ens dirà quins acords tenien, no?, amb el senyor Villarejo. (Pausa.) I tampoc allò 
que se sent a l’àudio amb el Pequeño Nicolás, gravat amb el mòbil en aquest hotel 
Melià que li deia. (Pausa.) Quan vostè es referia al senyor Villarejo, parlava d’ell i 
«los suyos». Qui són «los suyos»? Perquè també li explica al senyor Francisco Mar-
co, que va venir la setmana passada, que també ens ho va explicar, que no anava sol 
el senyor Villarejo, tenia a «los suyos». 

Francisco Javier de la Rosa Martí

Repito que no, no es falta de educación no contestarles, sino que ya está decla-
rado en sede judicial, es una pieza secreta y yo como testigo no puedo repetirlo en 
ningún otro lugar.

Mireia Boya e Busquet

Vostè sap que el famós borrador que es va filtrar a El Mundo i que va fer el sen-
yor Villarejo –i a part de la informació que allà està recollida– són declaracions 
seves, gravacions de converses que vostè ha tingut? (Pausa.) No és cert. Vol venir 
amb mi a la preestrena demà del documental V, las cloacas del Estado? Tinc una 
invitació per a dues persones.

Francisco Javier de la Rosa Martí

Lo siento, pero estoy comprometido mañana.

Mireia Boya e Busquet

Llàstima. (Veus de fons.) Dimecres, és veritat, perdó.

Francisco Javier de la Rosa Martí

También.
(Rialles.)

Mireia Boya e Busquet

Vaja. Darrera pregunta –i acabo–: és vostè claveguera de l’Estat? (Pausa.)
Gràcies.

La presidenta

Moltes gràcies, diputada. Doncs, ara és el torn del Grup Parlamentari de Junts 
pel Sí. Té la paraula el diputat Lluís Guinó.

Lluís Guinó i Subirós

Gràcies, presidenta. Intenti relaxar-se una mica –una mica.

Francisco Javier de la Rosa Martí

¿Qué?

Lluís Guinó i Subirós

Que s’intenti relaxar.

Francisco Javier de la Rosa Martí

No, si relajado, estoy muy relajado.
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Lluís Guinó i Subirós

Doncs, llavors, per vostè que una a persona tingui..., per a vostè la consciència 
què és?

Francisco Javier de la Rosa Martí

No le voy a contestar a ninguna pregunta.

Lluís Guinó i Subirós

Tampoc? Què és la consciència tampoc?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Ninguna.

Lluís Guinó i Subirós

Què és la consciència tampoc?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Esto no está dentro de..., para lo que me ha convocado esta comisión. ¿Esta co-
misión es para minar conciencias?

Lluís Guinó i Subirós

No. No, és...

Francisco Javier de la Rosa Martí

¿A saber lo que es la conciencia? Pues no.

Lluís Guinó i Subirós

...per intentar que vostè respongui algunes preguntes. No s’enfadi –no s’enfadi. 

Francisco Javier de la Rosa Martí

No.

Lluís Guinó i Subirós

No, que seré respectuós de veritat, eh?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Que no.

Lluís Guinó i Subirós

Que no què?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Que no le contesto.

Lluís Guinó i Subirós

En contrast però sí que deixi’m dir-li: el senyor Xavier Trias i Vidal de Llobatera, 
exalcalde de Barcelona, la setmana passada va comparèixer i va fer una demostració 
d’honestedat i fins i tot va arribar, en un moment determinat, a dir que, tot i el mal 
que se li va fer amb el compte que clarament no tenia ell a Suïssa i que fou utilitzat 
per a perjudicar-lo, ell era..., o assumia fins i tot que podria perdonar les persones 
responsables del que va succeir. Jo li demano..., vostè seria capaç..., o, a la seva vida, 
ha demanat disculpes alguna vegada?

Francisco Javier de la Rosa Martí

O que me las den a mí. ¿Qué me pregunta que...?

Lluís Guinó i Subirós

No. (Veus de fons.) Li preguntaré després. 

Francisco Javier de la Rosa Martí

O que me las den a mí...
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Lluís Guinó i Subirós

La primera pregunta és: senyor De la Rosa, vostè, a la seva vida, ha demanat dis-
culpes alguna vegada d’algun fet que no hagi...

Francisco Javier de la Rosa Martí

Muchas veces.

Lluís Guinó i Subirós

Moltes. I llavors també li faig la pregunta que vostè vol contestar, aquesta sí, que 
és: li han demanat disculpes a vostè també?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Muy pocas.

Lluís Guinó i Subirós

Molt poques. Llavors, per això se sent una mica..., o està enfadat per això?

Francisco Javier de la Rosa Martí

No voy a contestar más. Lo único que puedo decir es que Javier Trias es una ex-
celente persona, honesto a carta cabal, lo conozco desde los dieciocho años y todo 
lo que dijo aquí tenía toda la razón.

Lluís Guinó i Subirós

El que passa que també va parlar de que algú el va perjudicar.

Francisco Javier de la Rosa Martí

Sí, pero...

Lluís Guinó i Subirós

Vostè no? Vostè..., pel que fa a Xavier Trias, no hi va participar en cap cas?

Francisco Javier de la Rosa Martí

En perjudicar, no. No he participado en perjudicar a nadie y no voy a contestar 
más. Por favor, ahórrese las preguntas porque no le voy a contestar.

Lluís Guinó i Subirós

No se senti pressionat, diríem.

Francisco Javier de la Rosa Martí

No, no.

Lluís Guinó i Subirós

Escolti, jo, a diferència del diputat de Ciutadans, jo sí que li agraeixo que hagi 
vingut. Evidentment, no li agraeixo el to que té, perquè, de fet, nosaltres no som ni 
jutges ni fiscals, som simplement diputats del Parlament que volem conèixer o tenir 
informació, de primera mà, d’uns fets, alguns dels quals han sortit als mitjans de co-
municació i d’altres –d’acord amb el que diu vostè– formen part del secret de suma-
ri d’unes instruccions judicials. Però, més enllà d’això, ha pensat si les respostes al 
que li preguntem el poden, d’alguna manera, beneficiar? (Pausa.) No ho ha pensat? 

Francisco Javier de la Rosa Martí

No le contesto.

Lluís Guinó i Subirós

Quina relació tenia..., ara que acaba de parlar de Xavier Trias, quina relació ha 
tingut amb Xavier Trias els últims anys?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Eso da igual. Lo que le puedo es garantizar que es una buena persona.
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Lluís Guinó i Subirós

Llavors, doncs, digui’m una cosa: com que té aquesta capacitat de valoració, di-
gui’m si tota..., les persones..., esperi un moment, deixi’m acabar perquè si no des-
prés sí que pensaré que no em deixa ni preguntar. Les persones o els responsables 
de que aparegués una manipulació absoluta d’un compte bancari a Suïssa del senyor 
Xavier Trias que no existia, això és de bona persona o de mala persona?

Francisco Javier de la Rosa Martí

¿A usted qué le parece?

Lluís Guinó i Subirós

No, jo li..., soc jo que pregunto. Jo, si m’ho pregunta, segur que li responc.

Francisco Javier de la Rosa Martí

Yo le contesto con una pregunta.

Lluís Guinó i Subirós

No, contesti’m abans i jo després respondré.

Francisco Javier de la Rosa Martí

Ya le he contestado con mi pregunta.

Lluís Guinó i Subirós

Sí, vostè creu? Una mala persona. Coincidim en això? (Pausa.) Coincidim? (Pausa.)  
Doncs, respecte a una qüestió, per entrar..., només una qüestió concreta, que ja hi 
hem fet referència abans: en un moment determinat, hi ha una operació, des del nos-
tre punt de vista, com a conseqüència d’alguns compareixents que sí que han volgut 
explicar algunes coses o, més que explicar, han reiterat unes informacions conve-
nientment acreditades a través de gravacions, que s’ha produït una estructuració, 
una planificació, d’una policia anomenada «patriòtica», que el que pretenia bàsica-
ment era fer mal a polítics amb unes idees legítimes independentistes. Llavors, la 
meva pregunta és: té coneixement que existís, aquesta policia patriòtica? Ho ha llegit 
en els mitjans de comunicació, això? En té coneixement?

Francisco Javier de la Rosa Martí

¿Me permite? No le contesto.

Lluís Guinó i Subirós

No m’havia sentit mai tan bloquejat des d’un punt de vista dialèctic, de veritat 
que és difícil fer preguntes a algú que no vol contestar, eh? No m’havia passat mai, 
és la primera vegada.

Però també li haig de dir una cosa: estic profundament decebut, perquè al darre-
re del Javier de la Rosa conegut hi ha d’haver una persona de carn i ossos que deu 
tenir consciència, que deu tenir ètica, que deu tenir sentiments, i que avui jo entenc 
que vostè està especialment incòmode aquí. És això? O no té ganes de donar infor-
mació?

Francisco Javier de la Rosa Martí

He dicho que la pueden ustedes ver en el Juzgado número 2 y número 5 de Ma-
drid, todo lo que me han preguntado.

Lluís Guinó i Subirós

Quan s’aixequi el sumari? El secret de sumari?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Cuando se levante el secreto de sumario, y lo podrán leer, todo lo que me han 
preguntado.
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Lluís Guinó i Subirós

I si es donés el cas, llavors vindria aquí al Parlament altra vegada, a reiterar o a 
confirmar el que surt, o no?

Francisco Javier de la Rosa Martí

Espero que no.

Lluís Guinó i Subirós

Moltes gràcies.

La presidenta

Moltes gràcies, diputat. Doncs, sembla que aquí s’acaben les preguntes dels 
grups parlamentaris al compareixent que hem tingut ara. Algú té alguna cosa a afe-
gir? (Martín Eusebio Barra López demana per parlar.) Digui, diputat. Sap que no 
contestarà...

Martín Eusebio Barra López

Sí. No, simplemente para hacer dos constataciones..., tres constataciones muy 
breves. Yo creo que sí que ha venido más relajado que la vez anterior, ¿ves?, en esto 
creo que sí que está un poco más relajado. La vez anterior, sobre todo cuando se le 
nombró el caso Tibidabo, sí que saltó de una manera más...

No ha participado en perjudicar a nadie. Bueno, los casos juzgados están ahí, las 
condenas están ahí, y no contesto porque son cosas que ya están... Ha habido pre-
guntas que no tienen nada que ver con el tema juzgado en los juzgados 2 y 5 de Ma-
drid, ha habido preguntas que no tenían nada que ver con eso, y simplemente quería 
dejar constancia de ese hecho.

Gracias.

La presidenta

Gràcies, diputat. Algú més té consideració? (Albano Dante Fachin Pozzi demana 
per parlar.) El Grup Parlamentari de Catalunya Sí que es Pot, té la paraula el diputat 
Albano Dante.

Albano Dante Fachin Pozzi

Sí. Como decía el diputado Martín Barra, se han hecho preguntas, yo he hecho 
preguntas y he escuchado otras preguntas, que no tienen nada que ver con ningún 
secreto de sumario.

Pero, bueno, insisto en un hecho: aquí, al final, lo que estamos intentando hacer 
y fíjese –fíjese– que los grupos parlamentarios que le están haciendo las preguntas 
son grupos parlamentarios con enormes diferencias políticas, muy grandes, proba-
blemente las más grandes que se puedan dar en una representación parlamentaria, 
y, a pesar de eso, somos un grupo de gente, un grupo de diputados que estamos ha-
ciendo unas preguntas porque nos preocupa –porque nos preocupa– lo que pasa, lo 
que está pasando en este país.

Yo no le preguntaré si tiene conciencia o no, pero tiene que entender que estas 
preguntas no nacen de que se nos ocurren, nacen del trabajo de periodistas, nacen 
de la preocupación de millones de personas que llevan mucho tiempo viendo lo que 
está pasando en este país, que llevan meses y años viendo una trama muy preocu-
pante. De hecho, le diré una cosa: ayer cuando escuchaba las grabaciones entre us-
ted y el señor Villarejo, si alguien no hubiera sabido quién era usted, podría haber 
pensado: «Ostras, a este señor lo están extorsionando, le están haciendo cosas ma-
las...» Si alguien no supiera quién era usted, incluso podría tener empatía de decir: 
«Ostras, mira, lo están apretando.» Y yo pensaba que tal vez esta era una buena oca-
sión para usted, para defenderse.

Entiendo que lo de que está judicializado es una excusa. Entendemos, y creo que 
toda la gente que vea esto, y acabo, lo que verá es que continua la omertá, esa omer-
tá de décadas, y bien, quería compartir esto con usted, y quería compartir... Esto 
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quedará grabado, seguramente en los telediarios de la noche pondrán alguna parte 
de esta no comparecencia, pues, si alguien escucha, pues, lo único que podemos de-
cir es que vayan a Google y que pongan «Javier de la Rosa» y que lean, y que lean 
la historia que se esconde detrás de su persona; pero acompañada, esa historia, la 
historia de este país en los últimos treinta años, y que ahora está explotando y lo 
estamos escuchando con nuestros oídos. Lamentablemente no lo hemos podido es-
cuchar hoy.

Gracias.

Francisco Javier de la Rosa Martí

¿Puedo...?

La presidenta

Digui, senyor De la Rosa.

Francisco Javier de la Rosa Martí

Miren, todo lo que me han preguntado, absolutamente todo lo que me han pre-
guntado, está en los sumarios del 2 y del 5 a la Audiencia Nacional. Por lo tanto, 
todo, tengan la absoluta certeza. Y mis abogados me han aconsejado, yo creo que 
muy bien jurídicamente, que, si ya has declarado ante el juzgado, no vas a poner 
en peligro situaciones de terceras personas. Y esa es la razón por la cual no les he 
contestado. Si ustedes han aprovechado para hacer política, es una cuestión suya, 
estamos en una sede política. Pero yo he venido a lo que he venido, que es a lo que 
me han llamado.

Muchas gracias.

La presidenta

D’acord. Algun altre grup té alguna consideració? No? (Pausa.)
Doncs, donem per acabada la compareixença del senyor De la Rosa. Bé, agrair 

que hagi vingut tot i que no hagi contestat les preguntes dels grups parlamentaris.
Suspenem un moment la sessió, però no marxin perquè tenim algunes conside-

racions respecte a ordres del dia de les properes sessions.
Gràcies.

La sessió se suspèn a tres quarts de set de la tarda i es reprèn a tres quarts de set i tres 

minuts.

La presidenta

Molt bé, continuem la comissió d’investigació.

Pla de treball de la comissió
394-00012/11

Només volia fer-los avinent que hem rebut una segona resposta a la recitació del 
fiscal en cap de la Fiscalia Superior de Justícia de Catalunya, que el tornàvem a citar 
per a demà, dia 27, a les onze hores, perquè el Reglament marca que s’ha de tornar a 
citar tres dies després. I ens comunica que fins al dia 2 de juliol no serà aquí. 

Per tant, jo demanaria que hi hagués acord per tornar-lo a citar i tornar una ve-
gada..., a començar una nova sol·licitud, donat que hem caducat ja aquestes dues an-
teriors, amb la recitació dels tres dies després. Per tant, nova sol·licitud per tornar a  
citar el fiscal superior de Justícia de Catalunya, per a la propera data disponible,  
a partir del 2 de juliol.

Hi ha acord per fer-ho així? (Pausa.) D’acord.
L’altre dia se’ns va fer arribar que se sol·licitaven noves compareixences. No sé 

si els grups parlamentaris volen exposar si tenen noves compareixences a sol·licitar. 
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En tenim una, que ja l’he rebut per escrit, però si n’hi ha més, doncs, ens ho poden 
dir ara mateix.

El Grup Parlamentari Junts pel Sí.

Lluís Guinó i Subirós

Sí, en nom de Junts pel Sí, vam fer la sol·licitud de compareixença del periodis-
ta d’El Mundo, company d’Eduardo Inda, que és Esteban Urreiztieta, bàsicament 
perquè en una de les compareixences va sortir el seu nom com a persona vinculada 
a les publicacions, sobretot de la notícia sobre el compte fals de l’exalcalde Trias a  
El Mundo. I, per tant, com que en aquell moment ja vam sol·licitar novament la 
compareixença d’Eduardo Inda, en condició de testimoni, en lloc d’expert, nosaltres 
demanaríem la compareixença del seu company periodista en la mateixa condició 
de testimoni.

La presidenta

D’acord. Algun altre grup per sol·licitar noves sol·licituds de compareixença? 
(Pausa.)

Llavors, si els sembla bé, ampliem l’ordre del dia, doncs, per poder incorporar 
aquesta petició que ens ha arribat del Grup Parlamentari de Junts pel Sí, i si tenen 
alguna altra petició... Els sembla bé ampliar l’ordre del dia de la comissió d’avui? 
(Pausa.) Sí? (Pausa.)

Per tant, s’aprova per assentiment.
El Grup Parlamentari de Catalunya Sí que es Pot, té la paraula el diputat Albano  

Dante.

Albano Dante Fachin Pozzi

Sí; gràcies, presidenta. Re, era per informar que..., substanciar la convocatòria 
també de José Zaragoza, amb relació a les explicacions que ens ha donat avui Victo-
ria Álvarez, en les quals deia que era responsable, era qui havia ordenat i encarregat 
la gravació del dinar de La Camarga, i, per tant, hem acordat, amb la resta de grups, 
demanar la compareixença del senyor José Zaragoza.

La presidenta

Gràcies, diputat. Doncs, aquí m’ho anoto. Una cosa més? (Pausa.) Per la CUP - 
Crida Constituent, la diputada Mireia Boya.

Mireia Boya e Busquet

Sí; en aquesta mateixa sol·licitud per ampliar el nombre de compareixences amb 
el senyor Zaragoza, també hem afegit la senyora Elisenda Villena, que és extreba-
lladora de Método 3, que, segons ens ha explicat la senyora Álvarez, ella va ser la 
treballadora que va rebre l’encàrrec de José Zaragoza, per ordre d’Alicia Sánchez- 
Camacho, per posar aquell micro en aquell gerro de flors al restaurant La Camarga, 
i, per tant, és la persona que coneix qui va ordenar què en aquest pacte d’estat que 
sembla que hi ha al darrere de la operació Catalunya.

La presidenta

D’acord. Els recordo que en l’escrit que poden entrar ens han de posar les dades 
de contacte de les dues persones que ens acaben de dir, d’acord? (Pausa.)

Per tant, ja que hem ampliat l’ordre del dia, doncs, posaríem a votació aques-
tes tres sol·licituds de compareixença, en qualitat de testimonis, del senyor Esteban 
Urreiztieta, del senyor José Zaragoza i de la senyora Elisenda Villena.

Vots a favor?
Doncs, unanimitat de la sala, avui. (Veus de fons.) Junts pel Sí, Catalunya Sí que 

es Pot, CUP - Crida Constituent i el Grup Parlamentari de Ciutadans.
Per tant, donem per aprovat també la part del fiscal, de poder tornar a sol·licitar 

la seva compareixença, en aquesta Comissió d’Investigació sobre l’Operació Cata-
lunya.
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Els informo també una mica del calendari que tenim previst. Demà, dia 27 de 
juny, estan citats en segona convocatòria... Estaven inicialment citats Jorge Moragas, 
Manuel Montobbio en sessió de matí, i ens han informat que no compareixeran. I es-
taven citats en sessió de tarda José Luis Olivera, Manuel Vázquez i Enrique García. 
D’aquestes tres persones, en sessió de tarda, l’únic que no ha contestat de moment 
és el senyor José Luis Olivera, i, per tant, hem de mantenir la convocatòria tal com 
la teníem, a dos quarts de cinc de la tarda, en sessió de tarda. I, en sessió de matí, 
és la segona convocatòria del senyor Jorge Fernández Díaz i del senyor José Manuel 
Romero de Tejada, que ja ens ha informat que no vindrà. 

Per tant, ens emplacem demà amb aquestes dues cites: al dematí, i a dos quarts 
i cinc de la tarda, amb el senyor José Luis Olivera. Si hi hagués algun canvi, algu-
na informació que no haguessin de venir, els hi farem arribar tan bon punt ho sapi-
guem. A les deu del matí, Jorge Fernández Díaz i a les onze el José Manuel Rome-
ro de Tejada, que ja ens ha dit que no. I a la tarda, a dos quarts de cinc, José Luis 
Olivera.

El 30 de juny, que és divendres, tenim la segona convocatòria, perquè ha de ser 
així, no perquè ho triem nosaltres, que és, al cap de tres dies. A les nou, Manuel 
Vázquez; a les deu, Enrique García; a les onze, Manuel Montobbio, i a les dotze, 
Jorge Moragas, d’acord?

Dimarts 6 de juliol –i aquests sí que ja estan acordats, vull dir, que ja tenim res-
posta de que vindran–, tenim a les tres de la tarda Antonio Tamarit i a dos quarts 
de cinc, Julián Peribáñez. I tenim a un quart de set, mantenim, Juan Ignacio Zoido, 
perquè a la resposta que ens han fet arribar des de presidència, ens informen que el 
president, Mariano Rajoy, i la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, no vin-
dran, però no ens diuen res del ministre d’Interior, Juan Ignacio Zoido. I, per tant, 
l’hem de mantenir, tal com el teníem previst. 

Dimarts 11 de juliol, en sessió de matí, fem la segona convocatòria del senyor 
Mariano Rajoy i de la senyora Soraya Sáenz de Santamaria, a les tres i a les cinc de 
la tarda. també, mantenim, tal com el teníem previst, el senyor Marcelino Martín 
Blas, el senyor Ignacio Cosidó i el senyor José Ángel Fuentes Gago.

El 18 de juliol, en sessió de matí, mantenim el senyor Bonifacio Díaz, que se li 
ha proposat fer-ho per videoconferència, donat que està a Mèxic; i la senyora Rosa 
Castellón, per videoconferència, també, però ha sol·licitat un canvi..., havia sol·lici-
tat un canvi per a aquest dia, que és la secretària de Banca Privada d’Andorra, del 
consell d’administració de Banca Privada d’Andorra, i el senyor Celestino Barroso. 
El dimarts 18 de juliol també, en sessió de tarda, Eduardo Inda, es cita, Rafael Re-
dondo, José Manuel Sánchez Fornet i Beatriz Méndez de Vigo.

El dijous 20 de juliol, a la tarda, en sessió de tarda, Santiago Aparicio, Germán 
López Iglesias, José Manuel Villarejo i Eugenio Pino. Per tant, es citen aquestes 
dues persones per al dijous 20 de juliol.

I, de moment, això són les citacions que hem enviat des dels serveis parlamenta-
ris i aquí, en obert, s’informa els grups parlamentaris i a tothom que hi tingui a bé 
d’escoltar-ho. (Albano Dante Fachin Pozzi demana per parlar.) Alguna considera-
ció, diputat? (Veus de fons.) Digui, diputat Albano Dante.

Albano Dante Fachin Pozzi

No..., bé, un comentari per compartir amb els companys diputats i amb la presiden-
ta, que durant el transcurs d’aquesta sessió sembla ser que el comisario Villarejo ha 
expressat en un mitjà de comunicació la seva voluntat de comparèixer davant del Par-
lament de Catalunya. Ho dic perquè moltes de les compareixences que ha anunciat..., 
sabem que tindrem problemes; aquesta era una compareixença que volíem i, res, ho 
volia compartir, perquè crec que és una notícia important.
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La presidenta

D’acord, tot i que sabem que posa uns condicionants respecte del Ministeri de 
l’Interior, i veurem què és el que contesta el Ministeri de l’Interior, esperem que no 
veti, en aquest cas, la voluntat, que és seva, dels grups parlamentaris, de que vingui 
a comparèixer i també, sembla, del compareixent, la voluntat de venir al Parlament 
de Catalunya.

Em sembla que no ens queda res més per a avui; per tant, quedem demà, en 
principi, a les deu del dematí, en la segona convocatòria del senyor Jorge Fernández 
Díaz, i ens veiem demà.

S’aixeca la sessió.

La sessió s’aixeca a tres quarts de set del vespre i catorze minuts.
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